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AdSP MAM: Rendiconto della Gestione 2022

Per il Presidente AdSP dell'Adriatico Meridionale, Prof. Ugo Patroni Griffi "La

gran parte dei dati è in linea con i risultati del 2019, che erano eccellenti, in

alcuni casi i dati sono addirittura migliori del 2019" Bari. Ieri, 18 aprile 2023, è

stato presentato all'Organismo di Partenariato dell'AdSPMAM il 'Rendiconto

della Gestione 2022'. Gli ultimi tre anni trascorsi hanno rappresentato un

importante momento di prova per l'intero sistema portuale a livello globale, a

causa della crisi emergenziale connessa alla pandemia da Covid -19 che ha

portato il mondo intero a ripensare le modalità di approccio alla vita di ogni

giorno pubblica e privata. È impossibile, pertanto, non considerare tale

fenomeno oggettivo per introdurre quello che è il rendiconto annuale di una

quotidianità pressoché inedita sia a livello operativo che progettuale e

programmatico. Anche la dinamica dei traffici marittimi che caratterizzano la

movimentazione delle merci e dei passeggeri è stata drasticamente

influenzata dagli effetti che una crisi sanitaria globale, senza precedenti, ha

generato e che ha confermato l'importanza di Paese di mare - come l'Italia -

con la specificità dei suoi singoli scali portuali e che il trasporto via mare

concentra una significativa percentuale degli scambi commerciali. L'International Association of Ports and Harbors

(IAPH) ha confermato che la crisi delle movimentazioni portuali è stata diffusa in tutti i continenti e si è estesa a tutti i

settori di traffico con le crociere e i container tra i segmenti più colpiti. Una situazione portuale, confermata anche da

Assoporti, evidenziata soprattutto dalle dovute relazioni dei Presidenti dei Sistemi Portuali italiani che hanno

inquadrato la declinazione operativa dei vari scali.

Il Nautilus

Primo Piano



 

mercoledì 19 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 25

[ § 2 1 6 1 9 6 6 3 § ]

Mattioli: vogliamo dare una rappresentatività effettiva al cluster marittimo italiano

Roma, Il 18 aprile, Mario Mattioli , Presidente della Federazione del Mare e di

Confitarma, è intervenuto alla Tavola Rotonda, "Album di cluster", organizzata

nell'ambito dell'evento "Portualità Italia a servizio del Paese. Assiterminal a

confronto con il cluster marittimo nazionale", svoltosi presso la sede della

Federazione del Mare a Roma. Moderati dalla giornalista Morena Pivetti,

hanno partecipato anche Marcello Di Caterina , Direttore Generale ALIS,

Rodolfo Giampieri , Presidente Assoporti, Pasquale Lorusso, VicePresidente

Confindustria, Giuseppe Mele , Direttore Generale Confetra, Luigi Merlo,

Presidente Federlogistica, e l'Amm. Isp. Capo Nicola Carlone , Comandante

generale del Corpo delle Capitanerie di Porto. Il Presidente Mattioli , nel

ribadire che la transizione energetica è una sfida che diventa ogni giorno più

pressante ed ormai ineludibile, ha affermato che il porto del futuro deve

guardare a ciò "che gli sta intorno e non solo al suo interno. I porti non devono

essere visti solo come luoghi ove le navi arrivano e partono e ove vengono

caricate e scaricate le merci ma come vere e proprie comunità energetiche".

"Tutto i l cluster maritt imo italiano si sta attivando per realizzare il

rinnovamento energetico guardando anche al futuro ed alle conseguenze sul mondo del lavoro in termini sia di criticità

e che di opportunità". "Parlando di combustibili alternativi generalmente ci si focalizza sul trasporto marittimo perché

di fatto lo shipping è il settore trainante di tutta l'economia del mare e quello che può dare il contributo più importante

per la decarbonizzazione con notevoli investimenti in nuove navi in grado di utilizzare combustibili alternativi". "Il

paradosso è - ha evidenziato Mattioli - che nonostante oggi le emissioni prodotte dalle navi rappresentino il 2% di

quelle globali e il trasporto marittimo sia la modalità di trasporto più sostenibile in considerazione del fatto che via

mare viaggia il 90% delle merci a livello globale, il settore è chiamato a perseguire obiettivi di decarbonizzazione

sempre più ambiziosi, fissati a livello mondiale dall'IMO e dall'Unione europea con il Pacchetto FitFor55. Obiettivi

spesso non coincidenti in termini di criteri e tempistiche". "Piccolo particolare, oggi non sono ancora disponibili

tecnologie green alternative e competitive in grado di abbattere le emissioni ai livelli richiesti. "Senza contare che, a

livello europeo lo shipping inizierà a pagare la carbon tax a partire dal 2025 mentre altri settori del trasporto

responsabili di emettere oltre sei volte di più inizieranno a pagare dal 2028. "Per poter rispondere agli ambiziosi

obiettivi posti dall'IMO e dall'UE" ha aggiunto - è indispensabile destinare grandi risorse nella ricerca, garantendo la

sinergia tra il mondo delle imprese e le istituzioni. "C'è molto da fare ed è necessario in tal senso che le scelte siano

globali e che il settore venga accompagnato, perché da solo non può affrontare gli ingenti investimenti richiesti.

Occorre assicurare la cooperazione tra mondo della ricerca, imprese ed istituzioni".

Sea Reporter

Primo Piano
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Il Presidente Mattioli si è poi soffermato sulla tematica della scarsa percezione dell'importanza della blue economy,

"nonostante l'Italia sia un paese "immerso nel mare!". Manca la consapevolezza dell'esistenza di un Sistema

marittimo". "Probabilmente ha aggiunto il problema è che, a fronte di un'ampia rappresentanza del settore e di tutti i

suoi comparti, vi è una scarsa rappresentatività. Ecco perché la Federazione del Mare, che sin dalla sua istituzione

rappresenta l'intero cluster marittimo in modo inclusivo, dai trasporti marittimi, ai cantieri, alla pesca, alla nautica agli

agenti e piloti, fino alla formazione e al diritto marittimo, continua ad espandere la sua compagine anche a comparti

come l'energia". "Ma ben sapendo che questo non basta - ha aggiunto Mario Mattioli - abbiamo deciso di modificare

lo statuto della Federazione del Mare che da giugno, con una nuova governance di tipo associativo, sarà un soggetto

attivo nell'ambito della blue economy e non più solo partecipativo". "Di fatto per dare un'effettiva rappresentatività al

cluster marittimo abbiamo tutte le possibilità per metterci insieme e fare fronte comune, non solo verso le Istituzioni

italiane, ma anche a Londra e a Bruxelles". "La domanda è ha concluso il Presidente Mattioli perché non lo

facciamo?" e poi ha pubblicamente invitato Federlogistica, rappresentata dal suo Presidente Luigi Merlo , a aderire

alla Federazione del Mare.

Sea Reporter

Primo Piano
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Rixi, 'potenziare i porti ma anche le capacità intermodali'

Sottosegretario a ShipMag Colloquia 1 di 1 (ANSA) - LIVORNO, 19 APR - "Il

nostro sistema logistico deve sfruttare le ricchezze di un mare, il Mediterraneo,

che sebbene rappresenti appena il 3% della superficie terrestre, vede

transitare il 25% del traffico mondiale, e probabilmente nei prossimi anni, con

lo sviluppo del continente africano, arriverà al 35%. E' chiaro che questo vuol

dire potenziare una serie di infrastrutture portuali ma anche la nostra capacità

intermodale". Lo ha detto il viceministro dei Trasporti Edoardo Rixi aprendo i

lavori della seconda edizione di ShipMag Colloquia, in corso a Livorno.

L'evento, intitolato "Investire nello shipping, guardare al futuro", vede fra gli

ospiti i presidenti delle Autorità di sistema portuale di Genova (Paolo

Signorini), La Spezia/Marina di Carrara (Mario Sommariva) e Livorno-

Piombino (Luciano Guerrieri) e alcuni dei principali operatori marittimo-portuali

del Paese. "Andiamo verso una rivisitazione infrastrutturale di un sistema

particolarmente complesso - ha continuato Rixi -Penso a un sistema di

interporti altamente automatizzati e capaci di soddisfare le domande degli

operatori, ma anche al miglioramento di una connettività ferroviaria, stradale e

autostradale. Ecco perché stiamo puntando a completare i grandi corridoi europei, senza dimenticare però le opere

dell'ultimo miglio e la riprogrammazione del Pnrr: noi intendiamo, e lo dico in maniera molto chiara, utilizzare fino

all'ultimo euro dei fondi che ci sono stati dati". Per il sottosegretario "su uno strumento finanziario di durata

quinquennale è chiaro però che possiamo fare solo interventi di completamento e 'aggiustamento' delle grandi

direttrici, ma non certo programmare opere che necessitano di 10 o 20 anni di lavori. Per questo stiamo

riprogrammando alcuni interventi". "Lo sviluppo integrato della catena logistica - ha continuato Rixi, rispondendo alle

domande del direttore di ShipMag Teodoro Chiarelli - nei piani del Mit, deve tenere conto del benessere e del

miglioramento della qualità della vita delle aree interessate agli investimenti. Siamo molto attenti a questo tema, non a

caso stiamo lanciando opere di grande respiro come il ponte sullo Stretto, che non è un ponte che collega Messina

alla Calabria, ma un'opera che vuole cambiare il paradigma di percezione del nostro Paese a livello mondiale".

(ANSA).

Ansa

Genova, Voltri
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"Lo sport a sostegno delle diverse abilità" - Evento di beneficenza a bordo di GNV Allegra
a favore di CometaBlu

GNV Grandi Navi Veloci (Gruppo MSC) ha ospitato a bordo della nave

Allegra il galà di beneficenza organizzato dai Rotary genovesi a favore della

fondazione "CometaBlu" nata nel 2021 dalla volontà di Angsa Liguria APS

risponde alle esigenze delle famiglie che necessitano di percorsi strutturati in

un'ottica di progettualità mirata all'individuazione di progetti di vita che offrono

ogni giorno ai ragazzi attività occupazionali, laboratori, momenti di tempo

libero e percorsi di autonomia abitativa Genova, 19 aprile 2023 - La terza

edizione della manifestazione, andata in scena nella serata di ieri con il

patrocinio della Regione Liguria, ha registrato il sold out con circa 600

partecipanti e ha raccolto 25mila euro. Nelle precedenti due edizioni (2018 e

2019) il riuscitissimo evento di beneficenza aveva coinvolto rispettivamente

260 e 400 partecipanti e permesso di finanziare, attraverso le somme

devolute, alcuni progetti della Fondazione ANGSA Liguria, come ad esempio

il "progetto weekend", un ambizioso programma che consente ai ragazzi di

sperimentare nuove attività senza genitori immergendoli in una dimensione di

condivisione e amicizia. Ad accogliere gli ospiti sulla nave Allegra di GNV è

stato il comandante Andrea Cocchiara che, dopo l'aperitivo di benvenuto, ha salutato tutti i presenti e dato il via al

programma della serata presentato e condotto dal giornalista televisivo Beppe Nuti. Promotori dell'importante evento,

a cui hanno partecipato anche le famiglie e gli educatori di ANGSA Liguria con i loro ragazzi, sono undici Rotary

Club*, da sempre attivi nel sociale e per la serata rappresentati dal capofila Rotary Club Genova San Giorgio,

presente con il past president, Agostino Banchi, il Presidente, Luca Di Donna e il Presidente Eletto, Lucia Aliverti. Il

Rotary è un'associazione internazionale di donne e uomini imprenditori e professionisti che offrono il loro servizio

attraverso iniziative di sviluppo economico e sociale, per rispondere ai bisogni di chi è meno fortunato e per favorire

la pace. Molti gli sportivi legati al panorama genovese che hanno partecipato per sensibilizzare i presenti con la loro

testimonianza sul tema dello sport, elemento vitale e valido mezzo per il raggiungimento degli obiettivi di assistenza,

tutela e autonomia per i ragazzi affetti da autismo. Nel corso della serata i club Rotary genovesi hanno premiato per

meriti sportivi il campione olimpico Francesco Bocciardo, mentre l'assessore regionale allo sport, Simona Ferro, ha

consegnato una medaglia alle ragazze della US Luca Locatelli Genova, quali vincitrici del girone nord di A2 di

pallanuoto. Tra i sostenitori della manifestazione in qualità di main sponsor, oltre a GNV, figurano MSC Crociere e

Banca Patrimoni Sella. Durante il galà, infine, sono stati acquistati ulteriori biglietti della lotteria benefica, in favore

della fondazione CometaBlu, con diversi contributi e premi speciali messi a disposizione dagli altri sponsor

dell'evento.

Informatore Navale

Genova, Voltri
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A ottobre il Dinner degli agenti marittimi di Genova

Quest'anno, in occasione della Genoa Shipping Week, è stata scelta la data

dello sbarco di Cristoforo Colombo sull'isola di San Salvador La scelta della

data non è casuale. Il 12 ottobre del 1492 è il giorno dello sbarco di Cristoforo

Colombo sull'isola di San Salvador. A oltre 530 anni dalla scoperta

dell'America, Genova torna a rivendicare simbolicamente il suo legame con il

grande navigatore con la Shipagents Dinner organizzato da Assagenti,

l 'evento annuale che riunisce gli agenti maritt imi genovesi e non,

manifestazione di punta, giunta alla sua sedicesima edizione, della Genoa

Shipping Week che si terrà dal 9 al 15 ottobre. "Follow the dream" è lo slogan

scelto per quest'anno, che riecheggia anche il titolo di una canzone di Bruce

Springsteen. «Oggi più che mai - sottolinea Paolo Pessina, presidente di

Assagenti - il Dinner è una grande vetrina di Genova e del mare, sulla quale

rafforzare le fondamenta di quella piattaforma di dialogo e di condivisione di

obiettivi che rappresenta anche la chiave di lettura per il Mediterraneo di oggi

e di domani». Condividi Tag genova agenti marittimi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri
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ShipMag Colloquia, Rixi: "Il Pnrr? Chi diceva che lo avremmo usato per le grandi opere
mentiva"

"Su uno strumento finanziario di durata quinquennale è chiaro che possiamo

fare solo interventi di completamento e 'aggiustamento' delle grandi direttrici,

ma non certo programmare opere che necessitano di 10 o 20 anni di lavori"

Livorno - "Il nostro sistema logistico deve sfruttare le ricchezze di un mare, il

Mediterraneo, che sebbene rappresenti appena il 3% della superficie

terrestre, vede transitare il 25% del traffico mondiale e probabilmente nei

prossimi anni, con lo sviluppo del continente africano, arriverà al 35%. E'

chiaro che questo vuol dire potenziare una serie di infrastrutture portuali ma

anche la nostra capacità intermodale: non basta scaricare la merce in

banchina, bisogna riuscire a portarla nei mercati di destinazione e arrivare in

quei mercati che producono la merce stessa". Lo ha detto il viceministro dei

Trasporti Edoardo Rixi aprendo i lavori della seconda edizione di ShipMag

Colloquia , in corso a Livorno. L'evento, intitolato "Investire nello shipping,

guardare al futuro", vede fra gli ospiti i presidenti delle Autorità di sistema

portuale di Genova (Paolo Signorini), La Spezia/Marina di Carrara (Mario

Sommariva) e Livorno-Piombino (Luciano Guerrieri) e alcuni dei principali

operatori marittimo-portuali del Paese. "Andiamo verso una rivisitazione infrastrutturale di un sistema particolarmente

complesso - ha continuato Rixi - Penso a un sistema di interporti altamente automatizzati e capaci di soddisfare le

domande degli operatori, ma anche al miglioramento di una connettività ferroviaria, stradale e autostradale che in

alcune parti del Paese è ancora assolutamente deficitaria. Ecco perché stiamo puntando a completare i grandi

corridoi europei, senza dimenticare però le opere dell'ultimo miglio e la riprogrammazione del Pnrr: noi intendiamo, e

lo dico in maniera molto chiara, utilizzare fino all'ultimo euro dei fondi che ci sono stati dati. Si tratta di un prestito, e

abbiamo la necessità che questo finanziamento renda al sistema economico nazionale. E' evidente che ci diceva che

con il Pnrr si potevano realizzare opere particolarmente importanti di infrastrutturazione diceva il falso: su uno

strumento finanziario di durata quinquennale è chiaro che possiamo fare solo interventi di completamento e

'aggiustamento' delle grandi direttrici, ma non certo programmare opere che necessitano di 10 o 20 anni di lavori. Per

questo stiamo riprogrammando alcuni interventi, affrontando i temi dell'ultimo miglio, dell'elettrificazione delle

banchine, dell'ambientalizzazione di alcuni processi anche per coordinare sempre di più le attività marittime e

industriali con le comunità che risiedono attorno ai porti".

Ship Mag

Genova, Voltri
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Bper finanzia il cantiere T.Mariotti per la costruzione della nuova nave per la Marina
Militare

Il cantiere genovese T.Mariotti, parte della holding Genova Industrie Navali, ha

ottenuto da Bper Banca un finanziamento di revolving credit facility ausiliario

alla commessa vinta a metà 2021 per la costruzione della nuova unità per

operazioni speciali e di soccorso sottomarino (Sdo-Surs) della Marina militare

italiana. Advisor dell'operazione è stata Italfinance, società di finanza di

impresa e d i  mediaz ione credi t iz ia .  La nave,  la  p iù completa e

tecnologicamente avanzata al mondo in questo specifico ambito, sarà

destinata alle attività di supporto alle operazioni speciali per il soccorso

sommergibili sinistrati, nonché al supporto delle nuove generazioni di droni e

sommergibili, che verranno sviluppati dal nascente polo nazionale della

subacquea. La nave consentirà inoltre di svolgere una serie di operazioni

subacquee anche in ambito civile, come la ricerca dei materiali inquinanti,

l'esplorazione dei fondali, il supporto dell'archeologia marina e l'attività di

riparazione e manutenzione strutturale di infrastruttura posate sui fondali. La T.

Mariotti integrerà sulla piattaforma strumenti sofisticati, come sensori

elettroacustici (sonar multifrequenze e scanner rimorchiati), sistemi idro-

oceanografici con sonde trainate e veicoli subacquei filoguidati (Rov) e veicoli autonomi (Auv). Fondata nel 1928, T.

Mariotti è parte di Genova Industrie Navali, nata dalla fusione fra due industrie storiche della costruzione e della

riparazione navale come i cantieri Mariotti e la San Giorgio del Porto. Con oltre 100 dipendenti diretti e un indotto di

circa 1.000 persone durante le costruzioni, il cantiere può contare su una superficie disponibile di oltre 35.000mq (di

cui 10.000mq coperti) e la disponibilità degli adiacenti 5 bacini di carenaggio con dimensioni fino a 267 metri di

lunghezza, 40 metri di larghezza e 11,50 metri di profondità. Nel 2021 il gruppo ha fatturato 29,9 milioni, l'ebitda è

stato di 891mila, e il debito netto pari a 160,9 milioni. Marco Ghiglione, direttore generale di T. Mariotti, ha

commentato: "In questa commessa al servizio dell'industria della Difesa confluiscono le migliori professionalità

italiane: consegneremo alla Marina militare italiana un'unità navale che non ha eguali al mondo, e questo è motivo di

orgoglio per il cantiere T. Mariotti e per tutto il Made in Italy. La soluzione finanziaria individuata con la Italfinance e la

Bper ha lo scopo di coniugare i flussi di cassa derivanti dall'incrocio degli stati d'avanzamento dei lavori con i relativi

pagamenti". Luigi Zanti, responsabile della direzione territoriale Liguria di Bper Banca, ha aggiunto: "Abbiamo da

sempre sostenuto le eccellenze del nostro paese e dei nostri territori, con contributi che potessero concretamente

aiutare al perseguimento di obiettivi specifici. Con questa operazione Bper ha voluto essere al fianco di un progetto

importante, innovativo, tecnologico e altamente specializzato, mettendo in campo le migliori soluzioni possibili. Un

percorso fatto di coerenza con la struttura dedicata all'industria dei trasporto marittimi in corso di realizzazione a

Genova".

Shipping Italy

Genova, Voltri
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F.lli Cosulich entra nell'era dei biofuel per navi: bettoline e metanolo a Singapore e Genova

Il Gruppo Fratelli Cosulich si prepara a potenziare la propria flotta di bettoline

a Singapore per trasportare anche biocarburanti navali e intanto ha già

sperimentato con successo in questa prima parte di 2023 un rifornimento di

biofuel. Lo ha rivelato, a poche ore dalla conferenza organizzata

dall'International Bunker Industry Association (Ibia) in programma a Genova,

Guido Cardullo, head of business development del gruppo, in un'intervista

rilasciata a S&P Global Commodity Insights Dal racconto delle iniziativa e dei

progetti in corso è emerso che Fratelli Cosulich sta accelerando la propria

crescita nel segmento dei combustibili alternativi per uso marittimo e

l'obiettivo del gruppo è quello di ordinare barge per il trasporto e la fornitura di

metanolo nel porto di Singapore. L'altro grande target è quello di attrezzarsi

per fornire biocarburanti alle navi nel porto di Genova entro la fine del 2023.

"Vogliamo essere un attore importante nel momento in cui la transizione

energetica sta prendendo piede e l'idea non è solo quella di espandere la

flotta, ma anche di utilizzarla per soddisfare i nuovi carburanti alternativi" ha

spiegato Guido Cardullo. A questo proposito l'azienda sta già discutendo con

alcuni produttori per assicurarsi il metanolo verde da fornire nel prossimo futuro attraverso le proprie bettoline a

Singapore. "Speriamo di fare qualche investimento in questa direzione entro la fine di quest'anno" ha preannunciato il

manager riferendosi alla possibilità di acquisire o ordinare nuove barge dedicate. I big del trasporto marittimo stanno

dando un chiaro segnale che ci sarà domanda di bunkeraggio di metanolo per le navi e la Fratelli Cosulich vuole farsi

trovare pronta il prima possibile. "Speriamo di vedere standard ben definiti per il bunkeraggio di metanolo a Singapore

e volumi significativi entro il 2025" ha proseguito dicendo Cardullo nell'intervista, ammettendo implicitamente che su

entrambe i fronti questa nuovo biofuel è ancora in dietro rispetto al Gnl. Sull'approvvigionamento di gas naturale

liquefatto l'azienda genovese è pronta invece a ricevere dopo l'estate la prima Lng bunker tanker già ribattezzata Alice

Cosulich e in costruzione in Cina mentre una seconda unità gemella è attesa tra fine anno e inizio 2024.

Particolarmente interessante anche la novità svelata da Cardullo a proposito della prima prova (con esito positivo) di

un bunkeraggio di biocarburante effettuata a febbraio con una soluzione B10 (un biodiesel blend).

"Commercializzeremo questa miscela a Genova entro la fine dell'anno" ha annunciato il manager del gruppo Fratelli

Cosulich, ricordando infine che l'azienda ha anche completato uno studio di fattibilità sul bunkeraggio con ammoniaca.

Bisognerà però attendere maggiore chiarezza dai produttori di motori sulla propulsione ad ammoniaca prima di poter

avanzare con progetti concreti d'investimento per il bunkeraggio di ammoniaca alle navi. N.C.

Shipping Italy

Genova, Voltri



 

mercoledì 19 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 33

[ § 2 1 6 1 9 6 7 1 § ]

Torna a Genova il Dinner internazionale degli agenti marittimi

Sono attese 3.000 persone in rappresentanza di 45 Paesi Torna a Genova lo

Shipbrokers and Shipagents Dinner,  organizzato da Assagent i ,

manifestazione di punta, giunta alla sua sedicesima edizione, della Genoa

Shipping Week. L'appuntamento è fissato il 12 ottobre. "A oltre 530 anni dalla

scoperta dell'America, Genova torna a rivendicare simbolicamente il suo

legame con il grande navigatore, Cristoforo Colombo, quale simbolo di un

vero e proprio matrimonio con il mare e i commerci internazionali; lo fa

tornando a ospitare i testimonial e i protagonisti del mondo dello shipping

internazionale", informa Assagenti. "Oggi più che mai - sottolinea Paolo

Pessina, presidente di Assagenti - il Dinner è una grande vetrina di Genova e

del mare, sulla quale rafforzare le fondamenta di quella piattaforma di dialogo

e di condivisione di obiettivi che rappresenta anche la chiave di lettura per il

Mediterraneo di oggi e di domani". Sono attese 3.000 persone in

rappresentanza di 45 Paesi.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Pnrr, nello Spezzino in ballo duecento progetti

Ieri all'Auditorium dell'Autorità di sistema portuale del Mar ligure orientale, il

prefetto della Spezia, Maria Luisa Inversini, e il direttore della Ragioneria

territoriale dello Stato di Milano-Direzione nenerale nord ovest, Michele Vitale,

hanno presentato l'attività del costituendo Presidio territoriale unitario per la

provincia della Spezia. All ' incontro hanno partecipato i sindaci e i

rappresentanti delle amministrazioni comunali della provincia, di Anci Liguria,

di Confindustria e di Ance La Spezia. Il Presidio territoriale fornirà supporto ai

Comuni nelle procedure di monitoraggio, rendicontazione e controllo delle

misure del Pnrr e nell'attuazione dei controlli amministrativo-contabili ed

antimafia in modo da garantire il rispetto degli obiettivi prefissati. Durante

l'incontro è stato fatto il punto sullo stato di attuazione dei progetti relativi alla

provincia della Spezia che, alla data attuale, sono circa duecento. Nel

complesso, i finanziamenti destinati alla provincia ammontano ad oltre 205

milioni di euro - di cui 175 milioni a valere sui fondi Pnrr - e saranno erogati,

tra gli altri, per gli interventi di valorizzazione del territorio ed efficienza

energetica dei Comuni (63 milioni), per la messa in sicurezza dell'edilizia

scolastica (18 milioni), per le ciclovie turistiche (32 milioni) e per il servizio civile universale (20 milioni). Più

informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Porta Paita, si accende l'interesse per il primo assaggio di waterfront: sarà gara.
Sommariva: "Non vogliamo assolutamente andare oltre l'estate"

La gestione dei 5mila metri di Porta Paita andrà a gara. Oltre all'istanza di

concessione presentata nelle scorse settimane da Cinque Terre Ferries ,

infatti, da oggi è presente sull'albo pretorio dell'Autorità di sistema portuale è

presente l'annuncio legale che contiene due istanze concorrenti: quella di una

cordata di imprese e associazioni spezzine composta da Consorzio marittimo

turistico Cinque Terre - Golfo dei poeti, Spezia & Carrara cruise terminal,

Confcommercio, Confartigianato e Coldiretti da una parte, e quella di Marigola

service srl dall'altra. La situazione che si è venuta a creare implicherà il lancio

di un bando di gara riservato ai tre soggetti che si sono fatti avanti, allungando

le tempistiche di assegnazione dell'area previste dagli uffici di Via del Molo.

L'obiettivo, però, è quello di stringere i tempi il più possibile e già nel corso

della prossima settimana l'Authority si riunirà per stilare i criteri di valutazione

delle proposte, con la certezza che i rilanci sull'importo della concessione

annuale sarà uno dei punti sui quali si giocherà buona parte della partita.

"Registriamo l'improvviso interesse di più soggetti e ora compiremo tutti i

passi che sono necessari, ma non vogliamo andare assolutamente oltre

l'estate in arrivo", dichiara il presidente Mario Sommariva , raggiunto telefonicamente da CDS. "Parliamo di un'area

che è piccola solamente se si ragiona in termini portuali, ma che a livello urbanistico è di dimensioni ragguardevoli. Ho

voluto lanciare questa iniziativa - spiega il numero uno dell'Adsp - perché la restituzione delle aree di Calata Paita

rappresentava per molti un'araba fenice e ho pensato che in quello spazio se ne potesse avare una prima

concretizzazione". Il primo assaggio di waterfront, però, sino a ora non è stato particolarmente fortunato. Prima ha

dovuto scontare i problemi del mondo dell'edilizia, alle prese con una miriade di lavori legati alle agevolazioni statali e

con l'aumento dei prezzi: con il risultato di due gare deserte, nonostante l'aumento delle risorse da 2,5 a 3,5 milioni.

Solo la procedura negoziata ha sbloccato la situazione, spostando l'obiettivo della consegna alla città dall'estate 2022

all'estate 2023, raggiungibile, visto che la realizzazione dei servizi e del piazzale e la collocazione dei box sono ormai

concluse. Ora però è giunto il momento del prolungamento dei tempi per l'assegnazione della gestione dell'area. Un

anno fa si erano fatte avanti nell'ambito dell'indagine di mercato solamente la campana Cogema e la società di

navigazione italo-maltese Cinque Terre Ferries, che era a sua volta rimasta l'unica a presentare l'istanza di

concessione. Il mondo spezzino, però, si è ridestato sul più bello e ha deciso di mettersi in gioco, anche sfoderando

l'artiglieria pesante. E' infatti decisamente interessante la partecipazione della cordata che vede insieme aziende

dedite all'accoglienza e al trasporto dei turisti, come Spezia & Carrara cruise terminal e il Consorzio marittimo

turistico Cinque Terre - Golfo dei poeti, ma anche associazioni di categoria

Citta della Spezia

La Spezia



 

mercoledì 19 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 36

[ § 2 1 6 1 9 6 7 4 § ]

con grande esperienza nella fornitura di servizi, nel commercio, nell'artigianato e nel campo dei prodotti tipici, con

Confcommercio, Confartigianato e Coldiretti. Anime diverse che si uniscono per un obiettivo comune.

Citta della Spezia

La Spezia



 

mercoledì 19 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 1 6 1 9 6 7 5 § ]

Prima gasiera nella flotta di Nova Marine Carriers

19 aprile 2023 - Nova Marine Carriers, società controllata dalle famiglie

Romeo e Bolfo Gozzi, entra per la prima volta nel mercato del gas. Ha infatti

finalizzato il noleggio a lungo termine della nave LNG "Dapeng Princess",

appena costruita dai cantieri cinesi. La nave batte bandiera di Singapore, è

lunga 239 metri per 36,6 di larghezza, ha un dwt di 37.642 tonnellate. E ha

appena effettuato il primo sbarco nel porto di La Spezia.

Primo Magazine

La Spezia
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Cold ironing nei porti italiani: quanto costerà e chi allaccerà la spina alle navi?

Roma - Quando saranno pronte le banchine italiane a garantire alle navi

l'allaccio alla corrente elettrica? Chi attaccherà la spina alle navi? Chi gestirà

direttamente il servizio? La potenza necessaria sarà garantita? A che prezzo

sarà erogato il servizio? Questi sono solo alcuni degli interrogativi emersi in

materia di cold ironing (o shore power system che dir si voglia) durante il

convegno sulla portualità organizzato a Roma da Assiterminal (l'associazione

italiana dei terminalisti portuali) e intitolato "Portualità Italia, al servizio del

Paese". Ad aprire gli interventi sul tema è stato Tomaso Cognolato,

amministratore delegato di Terminal Napoli, evidenziando come "t utte le

utime navi da crociera e quelle in costruzione con consegna fino al 2028

saranno attrezzate per il cold ironing. Il problema è che solo il 2% dei porti

oggi è in grado di fornire elettricità in banchina alle navi". Più nel dettaglio

Cognolato ha spiegato che nel porto di Napoli secondo le stime fatte

"serviranno fra 100 e 120 Megawatt di energia elettrica e i fornitori interpellati

hanno chiesto 8 anni di tempo per portare questa elettricità in porto ma il Pnrr

scade nel 2026. Perciò ha aggiunto che è "s empre più indispensabile una

partnership pubblico - privata" per implementare e gestire questo servizio. Gli hanno fatto eco le parole di Alfredo

Scalisi, amministratore delegato di La Spezia Container Terminal, secondo il quale nel porto di Spezia "oggi ci sono

25 Megawatt di potenza impegnata. D omani però ne serviranno 80 Megawatt (ovvero un +200% come utenza finale).

La domanda che tutti noi terminalisti ci stiamo ponendo, oltre a rilevare un'assenza totale fino ad oggi della

regolamentazione, è: chi attaccherà la presa alla nave? Chi vende in concreto questa elettricità? Si è fatta una verifica

sui sistemi di trasmissione dell'energia elettrica per capire se sono adeguati a questa nuova domanda?". E ancora:

"Nei terminal l'e quipment è composto da macchinari che sono sempre più elettrici, così come lo saranno le navi: la

fonte elettrica dell'energia consumata dev'essere verde", altrimenti non si può parlare davvero di energia pulita. Scalisi

ha poi sollevato anche un altro tema: " Quali sono oggi gli iter per fare gli investimenti ad esempio in pannelli

fotovoltaici e altri interventi che i terminalsiti devono seguire?". Tutto domande che ad oggi ancora non hanno trovato

risposta. Qualche rassicurazione e spiegazione ha provato a darla Sonia Sandei, Head of Electrification di Enel che,

intervenendo durante un panel tutto al femminile organizzato da Assiterminal, ha detto: "Il m odello dev'essere quello

del servizio gestito con una partnership pubblico-privata. Le r egole d'ingaggio le andremo a proporre a fine Aprile; si

tratterà di un servizio che viene reso al terminalista e che avrà un costo".

Shipping Italy

La Spezia
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Migranti, raffica di sbarchi a Lampedusa. Barca si capovolge: un morto

Arrivati in 209 nella notte sull'isola. Alarm Phone: "500 a rischio al largo Libia,

dicono che stanno affondando" Raffica di sbarchi nella notte a Lampedusa ,

dove in poche ore sono giunti 209 migranti, portando a 374 persone il numero

complessivo degli arrivi in appena 24 ore. In 43, tra cui 12 donne e 3 minori,

sono stati soccorsi da una motovedetta dell'assetto Frontex: erano su un

barchino in ferro alla deriva a circa 13 miglia dalle coste dell'isola. Sono stati,

invece, gli uomini della Capitaneria di porto a intercettare le tre carrette del

mare con 37 (tra cui 8 donne), 41 (tra cui 5 donne) e 33 (tra cui 7 donne e 8

minori) migranti. A bordo di un quarto barchino, che si è capovolto durante le

operazioni di soccorso , viaggiavano in 56. Per un uomo, finito in mare, non

c'è stato nulla da fare , i tentativi di rianimarlo si sono rivelati vani. Tra i

migranti finiti in mare anche una bimba di 4 anni. La piccola, recuperata dagli

uomini della Capitaneria di porto è stata condotta nel Poliambulatorio per

ricevere le necessarie cure. Adesso è fuori pericolo e sta bene. E con la nuova

ondata di arrivi torna a riempirsi l'hotspot di contrada Imbriacola, dove si

trovano circa 700 ospiti a fronte di una capienza di 400 posti. Ieri sera, su

disposizione della Prefettura di Agrigento d'intesa con il Viminale, in 230 sono stati imbarcati sul traghetto di linea

diretto a Porto Empedocle. Intanto un nuovo sos arriva dal Mediterraneo centrale. A lanciarlo per un barcone con 100

persone a bordo al largo delle coste libiche è Alarm Phone. "Questa mattina siamo stati chiamati da 110 persone su

un gommone. Hanno detto che la loro barca sta affondando e temono il peggio". L'ong fa sapere di aver provato a

segnalare il caso alle autorità. "Finora, non siamo riusciti a contattare al Guardia costiera libica su nessuno dei loro

numeri. Serve un soccorso ora". 55 su Life Support a Marina di Carrara E' arrivata al porto di Marina di Carrara la

Life Support. A bordo della nave di Emergency ci sono 55 migranti, soccorsi il 15 aprile scorso nel Mediterraneo

centrale. Tra loro anche tre donne, tre bambini accompagnati dai 2 ai 7 anni e tre minori che invece hanno viaggiato

da soli. Arrivano da Costa d'Avorio, Egitto, Eritrea, Etiopia, Nigeria, Palestina, Sudan, Somalia. Dopo un primo triage

sanitario da parte dei medici dell'Usmaf, inizieranno le procedure di sbarco. "Quando ci siamo avvicinati, abbiamo

trovato un'imbarcazione in condizioni di grave pericolo - ha spiegato Albert Mayordomo, soccorritore della Life

(Sito) Adnkronos

Marina di Carrara
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trovato un'imbarcazione in condizioni di grave pericolo - ha spiegato Albert Mayordomo, soccorritore della Life

Support -. Era così sovraccarica di esseri umani che molti viaggiavano a cavalcioni sui tubolari. L'odore di benzina

era fortissimo, nonostante fossimo all'aria aperta. I loro corpi erano impregnati di benzina, molti avevano ustioni sulle

gambe e contusioni dovuti alle condizioni del viaggio". Tra loro anche una ragazza nigeriana di 24 anni, rimasta per tre

anni in Libia. Per due volte aveva provato a scappare, ma era stata intercettata dalla Guardia costiera libica e

riportata indietro. "Ci ha raccontato
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di essere rimasta per tre anni in uno stanzone con migliaia di persone - dice Roberto Maccaroni, responsabile

sanitario a bordo di Life Support -. E' stata torturata, le hanno rotto un braccio, è stata violentata, ha visto persone

morire vicino a sé. Più volte durante il racconto si è interrotta in un sussulto di pianto. Le abbiamo detto che se non

voleva andare avanti poteva interrompersi. Lei, invece, ha voluto proseguire dicendoci che era importante che

raccontasse la sua storia perché noi la raccontassimo a nostra volta. 'A voi ascolteranno', ha detto". "Nel

Mediterraneo, siamo testimoni della vera emergenza migranti: non gli arrivi in Italia, ma le persone che muoiono in

mare, in media una ogni 4 ore. È come se il Mediterraneo fosse una zona di guerra", conclude Emanuele Nannini,

capomissione della Life Support.

(Sito) Adnkronos

Marina di Carrara
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Migranti: la Life Support di Emergency stamani è attraccata al porto di Marina di Carrara

Stamani, l'imbarcazione "Life Support" di Emergency è attraccata alla

banchina "Taliercio" del porto di Marina di Carrara, con 55 migranti a bordo

(tra cui 6 minori di cui 3 non accompagnati), a seguito del salvataggio

effettuato a largo delle coste libiche. "È doveroso ringraziare le Istituzioni e le

organizzazioni che si sono spese per l'accoglienza e il primo soccorso a

queste persone - ha dichiarato don Leonardo Biancalani, vicario foraneo di

Carrara (diocesi di Massa Carrara-Pontremoli), che sta partecipando alle

operazioni - dopo tanti giorni difficili di navigazione, hanno raggiunto un porto

sicuro attraccando nella terra apuana". Come per l'arrivo della "Ocean Viking"

avvenuto lo scorso 30 gennaio, anche in questa occasione è la Prefettura di

Massa-Carrara a coordinare le operazioni di soccorso e accoglienza, mentre

il Comune di Carrara ha messo a disposizione la struttura di Carrara Fiere per

le visite mediche e le identificazioni: successivamente i migranti verranno

smistati nei vari centri di accoglienza in Toscana e in altre regioni.

Agensir

Marina di Carrara
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Ancora sbarchi di migranti a Lampedusa, su un barcone un cadavere

Allarme di Alarm Phone, 100 persone in pericolo su un gommone al largo della

Libia Durante la notte scorsa 33 tunisini, fra cui 7 donne e 8 minori, sono

sbarcati a Lampedusa, dopo che l'imbarcazione di 6 metri sulla quale

viaggiavano è stata soccorsa dalla motovedetta Cp 273 della Guardia

costiera. Su una delle imbarcazioni soccorse c'era anche il cadavere di un

giovane. All'hotspot di contrada Imbriacola sono, al momento, presenti 640

migranti. In mattinata è stato disposto dalla Prefettura di Agrigento il

t rasfer imento di  127 persone che in serata giungeranno a Porto

Empedocle.Durante la notte scorsa 33 tunisini, fra cui 7 donne e 8 minori, sono

sbarcati a Lampedusa, dopo che l'imbarcazione di 6 metri sulla quale

viaggiavano è stata soccorsa dalla motovedetta Cp 273 della Guardia

costiera. Ieri, sull'isola, ci sono stati 6 sbarchi con un totale di 286 persone.

Allerta di Alarm Phone, in 100 rischiano di affondare Circa 100 persone in

pericolo su un gommone al largo della LIbia. La chiamata è stata ricevuta da

Alarm Phone. "Hanno detto che la loro imbarcazione sta affondando e temono

il peggio", fa sapere il servizio telefonico. "Finora - aggiunge - non siamo

riusciti a contattare la cosiddetta Guardia costiera libica su nessuno dei loro numeri. Bisogna inviare soccorsi ora!".

Naufragio in Tunisia, 15 dispersi Sono almeno 15 i migranti tunisini dispersi in seguito al naufragio dell'imbarcazione

sulla quale viaggiavano, avvenuto al largo delle isole Kerkennah nella notte di lunedì: altre 4 persone che si trovavano

sulla stessa barca, sempre tunisine, sono state salvate ieri da un pescatore a circa 21 miglia dal porto delle

Kerkennah. Lo ha reso noto il portavoce della Guardia nazionale di Tunisi precisando che proprio i sopravvissuti

hanno raccontato che la barca aveva iniziato ad imbarcare acqua la notte del 17 aprile. La stessa fonte ha aggiunto

che motovedette e un elicottero stanno setacciando l'area alla ricerca dei dispersi. Il pubblico ministero di Sfax,

Faouzi Masmoudi, ha annunciato l'apertura di un'indagine sull'incidente. Secondo i primi elementi dell'inchiesta, i

migranti sono di Sidi Bouzid, Kasserine e Kairouan. E' arrivata oggi alle 8 al porto di Marina di Carrara (Massa

Carrara) la nave Life support di Emergency con 55 migranti soccorsi il 15 aprile scorso nel Mediterraneo centrale: tra

loro, secondo quanto spiegato da Emergency, 49 adulti di cui tre donne, tre bambini e tre minori non accompagnati.

Insieme al personale della Sanità marittima (Usmaf-Sasn), salirà a bordo un infermiere del 118 con la funzione di

direzione delle squadre di recupero, che effettuerà il triage dei migranti, valutando le varie situazioni e le eventuali

priorità nello sbarco. I migranti saranno poi trasferiti con pulmini nel centro fieristico ImmCarraraFiere, dove sono stati

allestiti un posto medico avanzato per controlli sanitari più accurati, postazioni per il riconoscimento e le

identificazioni da parte delle forze dell'ordine e anche spazi, ha spiegato la sindaca Serena Arrighi, "dove poter dare

Ansa

Marina di Carrara
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a tutti vestiti puliti e qualcosa da mangiare e da bere. Terminate queste operazioni, infine, queste 55 persone

saranno accompagnata in centri di accoglienza non solo in Toscana, ma anche in altre regioni, con i minori che

seguiranno ovviamente delle procedure ad hoc.

Ansa

Marina di Carrara
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Alarm Phone, 100 rischiano di affondare. Ancora sbarchi a Lampedusa

Concluso lo sbarco della nave di Emergency Durante la notte scorsa 33

tunisini, fra cui 7 donne e 8 minori, sono sbarcati a Lampedusa, dopo che

l'imbarcazione di 6 metri sulla quale viaggiavano è stata soccorsa dalla

motovedetta Cp 273 della Guardia costiera. Su una delle imbarcazioni

soccorse c'era anche il cadavere di un giovane. All'hotspot di contrada

Imbriacola sono, al momento, presenti 640 migranti. In mattinata è stato

disposto dalla Prefettura di Agrigento il trasferimento di 127 persone che in

serata giungeranno a Porto Empedocle.Durante la notte scorsa 33 tunisini, fra

cui 7 donne e 8 minori, sono sbarcati a Lampedusa, dopo che l'imbarcazione

di 6 metri sulla quale viaggiavano è stata soccorsa dalla motovedetta Cp 273

della Guardia costiera. Ieri, sull'isola, ci sono stati 6 sbarchi con un totale di

286 persone. Allerta di Alarm Phone, in 100 rischiano di affondare Circa 100

persone in pericolo su un gommone al largo della LIbia. La chiamata è stata

ricevuta da Alarm Phone. "Hanno detto che la loro imbarcazione sta

affondando e temono il peggio", fa sapere il servizio telefonico. "Finora -

aggiunge - non siamo riusciti a contattare la cosiddetta Guardia costiera libica

su nessuno dei loro numeri. Bisogna inviare soccorsi ora!". Naufragio in Tunisia, 15 dispersi Sono almeno 15 i

migranti tunisini dispersi in seguito al naufragio dell'imbarcazione sulla quale viaggiavano, avvenuto al largo delle isole

Kerkennah nella notte di lunedì: altre 4 persone che si trovavano sulla stessa barca, sempre tunisine, sono state

salvate ieri da un pescatore a circa 21 miglia dal porto delle Kerkennah. Lo ha reso noto il portavoce della Guardia

nazionale di Tunisi precisando che proprio i sopravvissuti hanno raccontato che la barca aveva iniziato ad imbarcare

acqua la notte del 17 aprile. La stessa fonte ha aggiunto che motovedette e un elicottero stanno setacciando l'area

alla ricerca dei dispersi. Il pubblico ministero di Sfax, Faouzi Masmoudi, ha annunciato l'apertura di un'indagine

sull'incidente. Secondo i primi elementi dell'inchiesta, i migranti sono di Sidi Bouzid, Kasserine e Kairouan. Concluso

lo sbarco dalla nave di Emergency Si è concluso intorno a mezzogiorno lo sbarco al porto di Marina di Carrara

(Massa carrara) dei 55 migranti che erano a bordo della nave di Emergency Life support che li aveva soccorsi il 15

aprile nel Mediterraneo centrale. Con pulmini della Cri i migranti, tra cui ci sono anche tre bambini di 7,6 e 2 anni e tre

minori non accompagnati tra i 15 e i 17anni, sono stati via via trasferiti al centro fieristico ImmCarraraFiere, che si

torva sempre a Marina di Carrara, dove sono state allestite postazioni per visite sanitarie anche di specialità e per le

procedure di identificazione da parte delle forze dell'ordine. Già arrivati in 44, altri 11 sono attesi a momenti. I migranti

saranno poi distribuiti in centri di accoglienza della Toscana, come ha spiegato il prefetto di Massa Carrara Guido

Aprea.

Ansa

Marina di Carrara
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Si è alzato il sipario sulla seconda tappa di ShipMag Colloquia: tanti big della portualità a
Livorno

Iniziato l'evento nella splendida location della Fortezza Vecchia Livorno - Si è

alzato il sipario sulla seconda tappa di ShipMag Colloquia, l'evento

organizzato dalla nostra testata in collaborazione con Port News che, dopo

l'edizione di Trieste, si sposta sul Mar Tirreno per dare voce ai principali attori

dello shipping e della logistica. " Investire nello shipping, guardare al futuro /

Dalle navi all'intermodalità: il Mediterraneo esempio di sviluppo sostenibile " è

il titolo dell'appuntamento livornese di ShipMag Colloquia nella splendida

location della Fortezza Vecchia. I lavori, dopo i saluti istituzionali del

presidente della Regione Toscana Eugenio Giani, del sindaco Luca Salvetti e

dell'ammiraglio Gaetano Angora, saranno aperti dall' intervento del

viceministro dei Trasporti e delle Infrastrutture Edoardo Rixi.

Ship Mag

Livorno
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Concessioni, Rixi: "Situazione troppo parcellizzata, ma in futuro si tenga conto del peso
dei singoli porti"

"E' difficile riuscire a fare tutto questo senza una condivisione dell'intero

cluster: dobbiamo rilanciare il sistema nel suo complesso, in modo che tutti

sentano protagonisti della trasformazione" Livorno - "Lo sviluppo integrato

della catena logistica, nei piani del MIT, deve tenere conto del benessere e del

miglioramento della qualità della vita delle aree interessate agli investimenti -

ha detto Edoardo Rixi, rispondendo alle domande del direttore Teodoro

Chiarelli in apertura dei lavori di ShipMag Colloquia - Siamo molto attenti a

questo tema, non a caso stiamo lanciando opere di grande respiro come il

ponte sullo Stretto, che non è un ponte che collega Messina alla Calabria , ma

un'opera che vuole cambiare il paradigma di percezione del nostro Paese a

livello mondiale: non è vero che nel Sud Italia non si può investire, anzi,

possiamo ancora una volta dimostrare che la nostra industria può strabiliare il

mondo". A proposito della non sempre facile convivenza fra zone portuali e

abitanti, Rixi ha spiegato che la tutela delle aree abitate è uno dei primi

obiettivi del Ministero e che " il confronto deve essere acceso, così come

deve esserlo in materia di canoni concessori e dei Pef (piani economico

finanziari, ndr) delle concessioni portuali, omogeneizzando una situazione che a livello nazionale spesso è

parcellizzata ma creando anche differenze da scalo a scalo in funzione della strategicità del porto stesso e della

densità dell'area. E' difficile riuscire a fare tutto questo senza una condivisione dell'intero cluster: dobbiamo rilanciare il

sistema nel suo complesso, in modo che tutti sentano protagonisti della trasformazione e consentano al nostro Paese

di non subire le trasformazioni dell'economia mondiale ma di poterle cavalcare. Chiediamo a tutti, nei prossimi mesi,

di poter condividere insieme degli obiettivi e risolvere situazioni che nella portualità l'Italia si sta trascinando da

decenni e che oggi è il caso di iniziare ad affrontare".

Ship Mag

Livorno
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PESCARA, TORNA "SOTTOCOSTA": PRONTO IL PROGRAMMA DEGLI EVENTI, AL VIA
DAL 29 APRILE

PESCARA - Battesimo del mare per i principianti, laboratori per bambini,

premi, dimostrazioni pratiche, degustazioni, show cooking, sfilate e tanto altro.

Saranno tre giorni ricchi di appuntamenti quelli in programma dal 29 aprile al 1°

maggio 2023 al porto turistico di Pescara dove sta per tornare Sottocosta, il

Salone Nautico del Medio Adriatico. La nona edizione della manifestazione

fieristica, promossa dalla Camera di Commercio Chieti Pescara e dal Marina

di Pescara, con la collaborazione tecnica di Assonautica Pescara Chieti, e che

gode del patrocinio di Confindustria Nautica, Assonat, Assonautica Italiana,

Consiglio regionale d' Abruzzo e Autorità d i  Sistema Portuale del  Mar

Adriatico Centrale, si preannuncia ricca di eventi per tutti gli appassionati di

nautica e di mare. Si parte dalla sezione espositiva, dove sarà possibile

visionare gli stand dedicati a imbarcazioni, gommoni, canoe, kayak, sup, surf,

windfoil, motori marini, motori elettrici, accessori per la nautica, abbigliamento

nautico, editoria nautica, charter e vacanze in barca, attrezzature per sub,

elettronica, associazioni, federazioni e circoli nautici e tanto altro ancora! Ma

Sottocosta non è solo una vetrina espositiva di 4mila metri quadrati. Gli

organizzatori del Salone sono al lavoro per la predisposizione di un ricco calendario suddiviso in tre sezioni: una

relativa a tutti gli appuntamenti che si svolgeranno all'interno del padiglione espositivo Becci, una per le attività che

saranno promosse all'esterno, compresi gli appuntamenti in mare, e la terza dedicata alle numerose attività che si

terranno negli stand, a cura degli stessi espositori. Dopo il suono del nautofono, che ogni giorno alle 10 segnerà

l'apertura del Salone, prenderanno dunque il via anche i diversi appuntamenti, che si susseguiranno per tutto il giorno.

Iniziando dalle attività all'aria aperta, tra gli appuntamenti di maggiore richiamo ci sono le uscite in barca e in

catamarano che saranno promosse da Assonautica Pescara Chieti, con il "Battesimo del mare", e dalla Lega Navale,

con un'imbarcazione a vela sequestrata alla malavita a disposizione del pubblico, così come le attività promosse dal

Centro studi cetacei nell'ambito di "Adotta una tartaruga" che consentirà ai bambini di vedere da vicino alcuni

esemplari di Caretta Caretta prima del loro rilascio in mare. E ancora l'"Aperitivo Sottocosta" dove si potrà degustare

un buon calice di vino in barca o in catamarano al tramonto. All'interno del padiglione, sono da segnalare invece il

convegno "Comunicare la nautica", con il giornalista Antonio Vettese, promosso in collaborazione con l'Ordine dei

giornalisti, e i due appuntamenti con il "Salone delle idee e dell'innovazione della nautica": il seminario "Il progettista

nel settore nautico" rivolto ad architetti e ingegneri e i premi di Design nautico e alla carriera. È in programma anche la

cerimonia di premiazione annuale della Federazione Italiana Vela IX Zona e quella delle due regate che si svolgeranno

nei giorni di Sottocosta a Pescara (Nazionale multiclasse nacra 15-Hobie e del Campionato primaverile

Abruzzo Web

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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di vela mini altura), così come la presentazione del libro "Le fate in nero" di Gino Corcione, a cura della casa

editrice "Il Frangente". Si guarda al futuro, poi, con il convegno dedicato ai foils e alle "barche volanti", e alla

promozione del turismo nautico, con la presentazione dell'iniziativa "Italia vista dal mare - Scopri dove ti porto" di

Assonautica Italiana, dei progetti interreg Italia-Croazia "Framesport" dell'Arap e dell'Aast di Termoli e "Susport" a

cura dell'Agenzia di Sviluppo, Azienda speciale della Camera di Commercio Chieti Pescara e con le videoproiezioni

emozionali dedicate alle Maldive sconosciute. E ancora il padiglione Becci ospiterà incontri sulle novità legislative in

tema di patente nautica, sui Blue Marina Awards, sull'Advisory Board e sull'evento che coinvolgerà i porti del medio e

alto Adriatico in vista della Barcolana, sull'Area marina protetta Torre del Cerrano e sui progetti "Anassa" e "The

secret garden" della Lega Navale. Spazio anche alle forze dell'ordine e di soccorso, con il corso sulla sicurezza in

mare a cura del Nucleo Aereo della Guardia Costiera e l'evento "Guarda lontano, scegli la Marina" della Marina

Militare Italiana, così come per tutta la durata del Salone è prevista l'esposizione di mezzi, attrezzature e attività per

ricerca, soccorso e tutela del mare a cura della Guardia Costiera, della Marina Militare, della Guardia di Finanza, dei

Vigili del Fuoco, dei Carabinieri e della Protezione Civile e la presenza dei cani da salvataggio della Società

Nazionale di Salvamento. Tante anche le attività promosse all'interno degli stand degli espositori. I tre Flag abruzzesi

organizzeranno, ogni giorno, sia mattina che pomeriggio, delle attività rivolte ai bambini per promuovere il consumo di

pescato locale di stagione, così come presenteranno un documentario sul percorso di candidatura Unesco del

patrimonio culturale della pesca. Saranno presenti anche un simulatore di vela, messo a disposizione dalla

Federazione Italiana Vela, e un simulatore di sommergibili della Marina Militare. Tra le dimostrazioni e i laboratori in

programma anche: l'arte della costruzione di imbarcazioni tradizionali in legno, un corso sui nodi, mini-lezioni di lancio

di pesca a mosca e costruzione dal vivo di esche artificiali. E ancora, test gratuiti di funzionamento sugli erogatori

subacquei, workshop sulle manovre di primo soccorso per i sub e lezioni sulle attrezzature necessarie per le

immersioni. P er i più piccoli ci saranno poi acquari con i pesci, creazioni di gioielli con le conchiglie, prove di pesca

sportiva in piscina e nozioni base di entomologia relativamente agli insetti acquatici. E ancora sono in programma

appuntamenti dedicati: agli amanti del fashion, con la sfilata moda mare, e agli appassionati di enogastronomia, con

street food e con lo show cooking dello chef Maurizio Di Michele e la degustazione di prodotti ittici del territorio. Il

programma completo della manifestazione sarà presto disponibile sul sito www.sottocostapescara.it L'ingresso alla

manifestazione è gratuito.

Abruzzo Web

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Regione e Mit accelerano su opere Polo Intermodale Marche

Viceministri Rixi e Bignami in aeroporto, porto e interporto (ANSA) -

ANCONA, 19 APR - La Regione Marche accelera sul Polo Intermodale delle

Marche, realizzazione di un'offerta intermodale complessiva che potrebbe

aumentarne la competitività su scala nazionale e internazionale: le tre strutture

al centro del progetto - aeroporto di Falconara, porto di Ancona e Interporto a

Jesi - sono state visitate oggi dai viceministri delle Infrastrutture e dei

Trasporti, Galeazzo Bignami e Edoardo Rixi. Accompagnati dal presidente

della Regione Francesco Acquaroli, hanno fatto anche il punto sui progetti di

potenziamento e di integrazione tra le infrastrutture, finora scarsamente

collegate tra loro. Per l'Interporto - nelle cui vicinanze è prevista la

realizzazione di un mega hub di Amazon - i rappresentati del governo hanno

annunciato l'arrivo di 43 milioni, di cui "20 milioni come sblocco di vecchi

finanziamenti e 23 nuovi su bando nazionale". Sull'aeroporto delle Marche,

secondo Rixi "a giugno partiranno le gare per la gestione delle tratte di Roma

Napoli e Milano per i prossimi 3 anni". Per le ferrovie, si va verso lo sblocco

dell'ultimo miglio della tratta funzionale al collegamento del porto c o n

interporto. "A marzo - ha detto Rixi potrebbe iniziare la cantierizzazione delle opere con una prospettiva

quadriennale". Sul porto, i viceministri hanno sottolineato la necessità "di investire sull'ampliamento delle banchine e

dello scalo, e chiudere quelli che sono veri e propri colli di bottiglia nel sistema del trasporto merci". "C'è un patrimonio

importante che va messo a sistema per produrre risultati - il commento di Acquaroli -. Oggi abbiamo un'area

strategica dove si è insediato uno dei più grandi player della logistica mondiale. Ancona e tutte le Marche hanno tutte

le potenzialità per diventare un hub molto attrattivo soprattutto guardando verso est. Continueremo a lavorare per

rendere sempre più efficienti tutte e tre le infrastrutture con gli investimenti necessari". Secondo Bignami inoltre

"dobbiamo prepararci ad avere una capacità logistica superiore rispetto a quella a cui siamo abituati altrimenti

rischiamo di perdere opportunità che si potrebbero andare a creare nei prossimi anni con la fine della guerra e la

ricostruzione nell'Est Europa". (ANSA).

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Scoprire le frontiere digitali della promozione turistica, l'evento della Politecnica

- Questo è il tema dell'evento, che si terrà il prossimo 20 aprile alla Mole

Vanvitelliana di Ancona, organizzato dall'Università Politecnica delle Marche

per il Progetto Europeo AdriPromTour. Il punto sulle novità tecnologiche e un

nuovo modello di promozione turistica innovativo Ancona La trasformazione

digitale e le nuove possibilità offerte da tecnologie come l'Augmented Reality

per la promozione del turismo e del patrimonio culturale del territorio. Questo

è il tema dell'evento, che si terrà giovedì 20 aprile alla Mole Vanvitelliana di

Ancona , organizzato dall'Università Politecnica delle Marche per il Progetto

Europeo AdriPromTour (acronimo di "Valorisation of Adriatic cultural and

natural heritage through strengthening of visibility and tourist promotion")

nell'ambito del Programma Interreg Italia-Croazia. Si tratterà di un Educational

Workshop, dedicato a tutti gli operatori, enti e stakeholder del settore turismo

marchigiano , per conoscere e discutere, attraverso esperienze, buone

pratiche, dati, tendenze e una sessione tecnologica in cui verranno mostrati,

fra gli altri, i contenuti digitali sviluppati dal gruppo di ricerca Distori Heritage

del Dipartimento di Ingegneria Civile e Architettura di Univpm per i musei

virtuali di ADRIJO, il Network Culturale dei Porti Adriatici. A presentare l'appuntamento durante una conferenza

stampa il prof. Paolo Clini referente di Ateneo per la Valorizzazione Beni Culturali e la prof.ssa Ramona Quattrini ,

docente di Univpm responsabile dello sviluppo del progetto AdriPromTour. (foto) Un'occasione per fare il punto sulle

novità tecnologiche ma soprattutto per discutere di un nuovo modello di promozione turistica innovativo e capace di

combinare le differenti eredità culturali e storiche dei tanti punti di interesse del territorio. Di questa nuova strada per

promuovere, valorizzare (e potenzialmente destagionalizzare) l'offerta turistica attraverso contenuti sempre più

esperienziali e coinvolgenti, discuteranno nella sessione pomeridiana , dalle ore 15 nella Sala Boxe della Mole, gli

ospiti dell'evento: Elena Montironi dell'Autorità Portuale di Sistema del Mar Adriatico Centrale, leader del progetto

Remember che ha dato vita ai musei virtuali del network ADRIJO, Francesco Mastrofini e Luca Modugno di Rainbow

CGI, che ha curato la realizzazione del nuovo Museo di Macerata, l'esperto di marketing turistico digitale Sandro

Giorgetti di osservatoriodigitale.info , e Ramona Quattrini, docente di Univpm che ha partecipato alla progettazione e

allo sviluppo dei due progetti in evidenza. Una sessione mattutina , dedicata agli studenti delle scuole superiori,

permetterà di analizzare le nuove tendenze per la valorizzazione del patrimonio, che si stanno affermando anche nella

formazione scolastica e universitaria di nuove professionalità, considerate fondamentali per un rinnovamento

dell'intero comparto. La tecnologia all'avanguardia e i media digitali stanno già cambiando la promozione turistica,

rendendola sempre più esperienziale, consapevole e capace di proporre un unico percorso culturale,

vivereancona.it
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a carattere internazionale. Le Marche sono protagoniste attive in questo nuovo modo di comunicare il turismo e la

ricchezza culturale del nostro Paese: conoscere le esperienze sin qui realizzate nella nostra regione rappresenta una

preziosa opportunità per i tanti protagonisti di questo settore.

vivereancona.it
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Jesi: Per l'Interporto sbloccati 20 milioni e altri 23 milioni in un bando nazionale: Stronati,
"Dobbiamo crederci"

- Per l'Interporto ê stata una visita gradita. I due viceministri alle infrastrutture

e ai trasporti on. Galeazzo Bignami e on. Edoardo Rixi hanno annunciato

l'arrivo di 43 milioni per l'Interporto. Vivere Marche "20 milioni come sblocco

di vecchi finanziamenti e 23 nuovi su bando nazionale" -hanno detto i

rappresentanti del Governo. Che hanno pure aggiunto: "ci sono tutte le

condizioni per portare a casa un risultato utile all'intermodalità nelle Marche.

Erano presenti il Presidente della Giunta regionale, Francesco Acquaroli e

l'assessore Francesco Baldelli. "A neanche un anno dall'insediamento del

nuovo cda - ha detto Massimo Stronati - ora l'intermodalità è reale. Devo

ringraziare Francesco Acquaroli e la Giunta che ci hanno creduto. Porto,

aeroporto e interporto costituiranno il polo intermodale". "È la nostra volontà

di rilanciare tre infrastrutture logistiche della nostra regione - ha detto il

presidente della Regione Francesco Acquaroli - c'è stato un investimento

all'inizio del mandato per salvare la infrastruttura e devo dire che è stato fatto

un lavoro enorme ed oggi possiamo lavorare in maniera congiunta ed unita.

Queste tre strutture devono diventare competitive". Era presente anche

Mercitalia in quanto i programmi di sviluppo includono anche importanti investimenti per il settore ferroviario. Nel 2022

sono stati oltre 300 i treni partiti dalla banchina dell'INterporto Marche in direzione di tutta Europa. E secondo le

previsioni sono destinate a crescere in maniera importante. "Riattivare un Interporto facendo sinergia con capitali

privati è un elemento importante - ha detto Edoardo Rixi perchè abbiamo bisogno di queste aree per caricare i

convogli ferroviari fino al Brennero. Occorre sviluppare un'intermodalità spinta ed il Governo non si vuole tirare

indietro". In sala il sindaco di Jesi Lorenzo Fiordelmondo, che ha chiesto la costruzione della stazione passeggeri,

l'amministratore delegato dell'aeroporto Alexander D'Orsogna, il Presidente dell'Autorità Portuale Vincenzo Garofalo e

l'ad di Mercitalia Gianpiero Strisciuglio. Proprio quest'ultimo ha annunciato un forte impegno da parte della società

delle ferrovie per aumentare il traffico merci. Questo è un comunicato stampa pubblicato il 19-04-2023 alle 21:29 sul

giornale del 20 aprile 2023 0 letture In questo articolo si parla di politica jesi Interporto Marche spa roberto pesaresi

comunicato stampa Questo articolo è stato pubblicato originariamente qui: https://vivere.me/d4JJ L'indirizzo breve è

Commenti.

vivereancona.it
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LE PROFESSIONI DEL MARE PROTAGONISTE AL FESTIVAL DEI GIOVANI 2023

Francesca Marino, Passenger Department Manager di Grimaldi Lines:

"Supportiamo i giovani nella formazione, nell 'orientamento e nella

valorizzazione del loro talento". Napoli - Le opportunità e le sfide di una

professione antica, che continua a suscitare l'interesse delle nuove

generazioni. Sarà questo il fulcro dell'incontro Le Professioni del Mare,

previsto domani giovedì 20 aprile alle ore 10 nell'ambito del Festival dei

Giovani di Gaeta: la più grande piazza di incontro, confronto, formazione e

valorizzazione del talento per centinaia di migliaia di ragazzi provenienti da

ogni parte d'Italia. Sarà Francesca Marino, Passenger Department Manager

di Grimaldi Lines, ad incontrare gli studenti degli Istituti Tecnici Nautici,

Turistici ed Alberghieri e a raccontare loro l'unicità e la complessità di una

grande Compagnia di Navigazione, che, con la sua f lotta di navi

all'avanguardia, trasporta passeggeri e merci attraverso il Mar Mediterraneo,

verso Sardegna, Sicilia, Spagna, Grecia e Tunisia. "La formazione delle

nuove generazioni, l'orientamento al mondo del lavoro, la valorizzazione del

loro talento sono per Grimaldi Lines priorità assolute - ha dichiarato

Francesca Marino - Per questo, da sempre, cerchiamo di supportare i giovani nel percorso che li porterà a diventare

adulti responsabili, consapevoli delle loro scelte ed entusiasti del loro lavoro. A loro dedichiamo infatti il grande

progetto Grimaldi Educa, che racchiude tutta la proposta di PCTO a bordo delle nostre navi, di viaggi con percorsi e

laboratori di didattica e di viaggi di istruzione. Per chi invece inizia ad affacciarsi al mondo del lavoro prendendo in

considerazione le professioni del mare, abbiamo un fitto programma di recruiting day in tutta Italia". Il progetto

Grimaldi Educa è stato pensato per gli studenti delle scuole secondarie inferiori e superiori, per far vivere loro

un'esperienza di viaggio formativa, divertente e ricca di contenuti. In particolare del progetto fanno parte i PCTO

(Percorsi Formativi per l'Orientamento e le Competenze Trasversali) per i ragazzi degli Istituti Nautici, Turistici e

Alberghieri, che potranno vivere un'esperienza davvero formativa guidati dagli equipaggi delle navi Grimaldi Lines e

con percorsi modulati sulla base delle esigenze espresse dai docenti.

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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LE PROFESSIONI DEL MARE PROTAGONISTE AL FESTIVAL DEI GIOVANI 2023

. Francesca Marino, Passenger Department Manager di Grimaldi Lines:

"Supportiamo i giovani nella formazione, nell 'orientamento e nella

valorizzazione del loro talento" Napoli, 19 aprile 2023 - Le opportunità e le

sfide di una professione antica, che continua a suscitare l'interesse delle

nuove generazioni. Sarà questo il fulcro dell'incontro Le Professioni del Mare,

previsto domani giovedì 20 aprile alle ore 10 nell'ambito del Festival dei

Giovani di Gaeta: la più grande piazza di incontro, confronto, formazione e

valorizzazione del talento per centinaia di migliaia di ragazzi provenienti da

ogni parte d'Italia. Sarà Francesca Marino, Passenger Department Manager

di Grimaldi Lines, ad incontrare gli studenti degli Istituti Tecnici Nautici,

Turistici ed Alberghieri e a raccontare loro l'unicità e la complessità di una

grande Compagnia di Navigazione, che, con la sua f lotta di navi

all'avanguardia, trasporta passeggeri e merci attraverso il Mar Mediterraneo,

verso Sardegna, Sicilia, Spagna, Grecia e Tunisia. "La formazione delle

nuove generazioni, l'orientamento al mondo del lavoro, la valorizzazione del

loro talento sono per Grimaldi Lines priorità assolute - ha dichiarato

Francesca Marino - Per questo, da sempre, cerchiamo di supportare i giovani nel percorso che li porterà a diventare

adulti responsabili, consapevoli delle loro scelte ed entusiasti del loro lavoro. A loro dedichiamo infatti il grande

progetto Grimaldi Educa, che racchiude tutta la proposta di PCTO a bordo delle nostre navi, di viaggi con percorsi e

laboratori di didattica e di viaggi di istruzione. Per chi invece inizia ad affacciarsi al mondo del lavoro prendendo in

considerazione le professioni del mare, abbiamo un fitto programma di recruiting day in tutta Italia". Il progetto

Grimaldi Educa è stato pensato per gli studenti delle scuole secondarie inferiori e superiori, per far vivere loro

un'esperienza di viaggio formativa, divertente e ricca di contenuti. In particolare del progetto fanno parte i PCTO

(Percorsi Formativi per l'Orientamento e le Competenze Trasversali) per i ragazzi degli Istituti Nautici, Turistici e

Alberghieri, che potranno vivere un'esperienza davvero formativa guidati dagli equipaggi delle navi Grimaldi Lines e

con percorsi modulati sulla base delle esigenze espresse dai docenti. Un capitolo a parte è il programma di viaggi con

percorsi e laboratori didattici, quali Travel Game On Board, Seamphony-La Nave della Musica e La Nave della

Scienza con atelier creativi scientifici. Completa il progetto Grimaldi Educa la proposta di viaggi d'istruzione

tradizionale (formula nave+soggiorno) in Grecia, Spagna, Sicilia e Sardegna. Nel corso del suo intervento, Francesca

Marino porrà inoltre l'accento sulla selezione attualmente in corso per 600 figure professionali in ogni settore del

bordo (hotel, macchina e coperta) e sull'organizzazione dei recruiting day Grimaldi Lines in tutta Italia, ai quali è

possibile iscriversi e partecipare liberamente. A tutti i giovani interessati alle professioni del mare, l'incontro con

Grimaldi Lines offrirà dunque

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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l'opportunità di conoscere i trend del mercato e i profili professionali più richiesti, rappresentando nel contempo un

momento importante di incontro, confronto e scambio di opinioni.

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Grimaldi al Festival dei Giovani di Gaeta

Il 20 aprile Francesca Marino, manager dei passeggeri del gruppo napoletano,

incontrerà gli studenti degli istituti nautici e alberghieri per parlare della realtà

lavorativa a bordo di una grande compagnia Le opportunità e le sfide di una

professione antica, che continua a suscitare l'interesse delle nuove

generazioni. Sarà questo il fulcro dell'incontro Le Professioni del Mare ,

previsto giovedì 20 aprile, alle ore 10, nell'ambito del Festival dei Giovani di

Gaeta. Sarà Francesca Marino, passenger department manager di Grimaldi

Lines, a incontrare gli studenti degli istituti tecnici nautici, turistici e alberghieri

e a raccontare loro l'unicità e la complessità di una grande compagnia di

navigazione. «La formazione delle nuove generazioni, l'orientamento al

mondo del lavoro, la valorizzazione del loro talento sono per Grimaldi Lines

priorità assolute - afferma Marino - per questo cerchiamo di supportare i

giovani nel percorso che li porterà a diventare adulti responsabili, consapevoli

delle loro scelte ed entusiasti del loro lavoro. A loro dedichiamo infatti il

grande progetto Grimaldi Educa, che racchiude tutta la proposta di PCTO a

bordo delle nostre navi, di viaggi con percorsi e laboratori di didattica e di

viaggi di istruzione. Per chi invece inizia ad affacciarsi al mondo del lavoro prendendo in considerazione le

professioni del mare, abbiamo un fitto programma di recruiting day in tutta Italia». Il progetto Grimaldi Educa è stato

pensato per gli studenti delle scuole secondarie inferiori e superiori, per far vivere loro un'esperienza di viaggio

formativa, divertente e ricca di contenuti. In particolare del progetto fanno parte i PCTO (Percorsi Formativi per

l'Orientamento e le Competenze Trasversali) per i ragazzi degli istituti nautici, turistici e alberghieri, che potranno

vivere un'esperienza davvero formativa guidati dagli equipaggi delle navi Grimaldi Lines e con percorsi modulati sulla

base delle esigenze espresse dai docenti. Un capitolo a parte è il programma di viaggi con percorsi e laboratori

didattici, quali Travel Game On Board, Seamphony-La Nave della Musica e La Nave della Scienza con atelier creativi

scientifici. Completa il progetto Grimaldi Educa la proposta di viaggi d'istruzione tradizionale (formula

nave+soggiorno) in Grecia, Spagna, Sicilia e Sardegna. Nel corso del suo intervento, Francesca Marino porrà inoltre

l'accento sulla selezione attualmente in corso per 600 figure professionali in ogni settore del bordo (hotel, macchina e

coperta) e sull'organizzazione dei recruiting day Grimaldi Lines in tutta Italia, ai quali è possibile iscriversi e

partecipare liberamente. Condividi Tag grimaldi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia, un porto sempre più versatile e in espansione

ROMA Nel contesto del convegno organizzato da Assiterminal a Palazzo

Colonna a Roma sul tema Portualità Italia al servizio del Paese, tra gli

spettatori interessati si è palesato anche il presidente dell'Autorità di Sistema

portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Pino Musolino. Come emerso

anche dal recente Seatrade di Miami, Civitavecchia si conferma scalo leader

in Italia nel settore crociere. Non solo ma ambiamo anche a incalzare i volumi

di traffico passggeri di un porto importante come quello di Barcellona per

quanto riguarda l'ambito del Mediterraneo ribadisce i l numero uno

dell'Authority dei porti laziali Stiamo lavorando per l'espansione delle

infrastrutture, grazie ai fondi del PNRR. Elettrificazione delle banchine, primo

lotto di OPS che andrà in gara nelle prossime settimane. Un processo di

espansione nell'ottica degli appuntamenti a venire molto importanti, come il

Giubileo del 2025 e le audizioni di Expo 2030 da ospitare a Roma. Vorremmo

essere un pezzo di quella grande catena logistica dell'accoglienza italiana.

Oltre ai turisti, tornano anche le merci via treno nel porto di Civitavecchia: Si è

aperto il cantiere per l'ultimo miglio ferroviario racconta Musolino Entro la fine

dell'anno dovrebbe chiudersi, collegandosi con tutti i terminal commerciali. Tornano anche i treni blocco per il settore

dell'automotive. Aumentiamo il coefficiente di connettività, fattore che al contrario negli ultimi anni aveva un po'

limitato la capacità di espansione del nostro porto. Assieme a tutti gli operatori, puntiamo a esplorare tutti i settori

possibili: necessario diversificare, cogliendo la lezione data dalla tragedia della pandemia ed evitando l'eccessiva

dipendenza dalle sole crociere. Altro tema caro a Musolino, presidente anche di Medports, è sicuramente quello del

ritorno della centralità del Mar Mediterraneo e del cosiddetto short sea shipping' per gli scambi commerciali

internazionali: Il mio è un punto privilegiato doppiamente concorda Sia perché Civitavecchia si trova in posizione

baricentrica a livello geografico, sia in qualità dell'incarico che ricopro ormai dal febbraio 2022 (a capo della realtà che

raduna i principali scali europei e del Nord Africa che si affacciano sul Mare Nostrum', ndr). Non abbiamo ancora

compreso appieno il ruolo che il Mediterraneo e la stessa Italia possono ricoprire viste le condizioni dell'attuale

scenario geopolitico. Il nostro Paese funga da collegamento, ha storicamente una funzione di stabilizzazione: i

presupposti per ambire a rapporti importanti con un'Africa sempre più in crescita ci sono tutti. Sotto il profilo delle

Autostrade del Mare però resta ancora molto da fare.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Lega Navale Italiana di Salerno: tutto pronto per la 2 edizione dell'open day

Due giorni di attività pratiche di vela, canoa, canottaggio, pesca, trekking,

conferenze e musica Ascolta questo articolo ora... Si terrà il 22 e il 23 aprile,

la 2 edizione dell'open day presso la Lega Navale Italiana di Salerno: attività

pratiche di vela, canoa, canottaggio, pesca, trekking, conferenze e musica

aperte a tutti in piazza della Concordia che, per due giorni, si trasforma in un

enorme villaggio dedicato alle attività legate al mare. Istituzioni, associazioni,

enti, scuole, privati cittadini, piccoli e grandi, potranno avvicinarsi allo spirito

della Lega Navale Italiana che da oltre 125 anni è impegnata nella promozione

e nella proiezione dei valori del mare e delle acque interne nel futuro.

L'iniziativa mira a far conoscere l'associazione e le attività che porta avanti in

aree di interesse istituzionale quali la promozione della cultura del mare e la

formazione marittima, gli sport acquatici per tutti, la nautica solidale e

inclusiva, la protezione e il monitoraggio dell'ambiente marino, costiero e delle

acque interne. Per l'occasione, sabato 22 e domenica 23 aprile, dunque, i

visitatori potranno partecipare gratuitamente alla dimostrazione di attività

sportive (vela, canoa, canottaggio, pesca e trekking) con il supporto degli

istruttori e l'uso di mezzi messi a disposizione. Inoltre saranno illustrate le attività, i progetti e i corsi di formazione,

distribuiti gadget e materiali informativi, tra cui la Carta dei Valori LNI recentemente presentata al pubblico. La

curiosità Previsti anche momenti dedicati ad approfondimenti tematici specifici, come la sicurezza in mare e la

sostenibilità ambientale. E non mancheranno musica e divertimento. Davvero vasto il programma degli eventi

dell'Open Day che avrà anche un prologo davvero importante: venerdì 21 aprile alle ore 19,00 presso la sede della

Lega Navale Italiana di Salerno si terrà l'incontro con il velista-vignettista Davide Besana che racconterà di viaggi,

regate, solidarietà, fumetti e di "Sail the Children", l'iniziativa di raccolta fondi della Lega Navale Italiana per Save The

Children. Il programma Sabato 22 aprile: - ore 09:30/12:30 e ore 14:30/ 17:30: attività di Vela, Canoa, Canottaggio,

Pesca; - ore 11:00: "La Lega Navale Italiana ed i suoi valori" con la partecipazione straordinaria di Davide Besana e

Michele Valente; - ore 12:00: "Affrontare la Transizione Ecologica" a cura di Greenpeace; - ore 17:00: Presentazione

delle attività di Trekking; - ore 18:00: Presentazione dei corsi di Vela, Canoa, Canottaggio, Pesca. Domenica 23

Aprile: - ore 09:00: Escursione trekking "Il Sentiero del Principe", partenza dalla sede della Lega Navale Italiana di

Salerno al Porto Masuccio Salernitano (Piazza della Concordia); - ore 09:30/12:30 e ore 14:30/ 17:30: attività di Vela,

Canoa, Canottaggio, Pesca; - ore 10:30: "Pillole di Sicurezza in Mare" a cura della Capitaneria di Porto di Salerno. A

seguire "La Tutela dell'Ambiente e la Pulizia dei Fondali" a cure dell'associazione Marevivo;

Salerno Today

Salerno
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- ore 17:00: Presentazione dei corsi di Vela, Canoa, Canottaggio, Pesca.

Salerno Today

Salerno
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IL COMUNE COMUNICA - stamattina la cerimonia di commemorazione del 78°
anniversario dell'esplosione della nave statunitense "Charles Henderson" nel porto di Bari

(AGENPARL) - mer 19 aprile 2023 IL COMUNE COMUNICA mercoledì 19

aprile 2023 STAMATTINA LA CERIMONIA DI COMMEMORAZIONE DEL

78° ANNIVERSARIO DELL'ESPLOSIONE DELLA NAVE STATUNITENSE

"CHARLES HENDERSON" NEL PORTO DI BARI Questa mattina, presso la

banchina n. 14 del Terminal crociere del Porto di Bari, il vicesindaco Eugenio

di Sciascio è intervenuto alla cerimonia di commemorazione del 78°

anniversario dell'esplosione della nave statunitense Charles Henderson. "Oggi

ricordiamo l'esplosione nel porto d i  Bari della nave Henderson, durante

l'ultimo mese della Seconda guerra mondiale, il 9 aprile 1945 - ha dichiarato

Di Sciascio -. Un evento luttuoso che rappresenta per la città e per gli abitanti

una ferita indelebile, con il suo carico di centinaia di morti, feriti e

devastazioni. Quest'anno, purtroppo, alla necessità di fare memoria, si

aggiunge l'opportunità di allargare lo sguardo al ritorno, dopo 80 anni, della

guerra in Europa. Memori dei lutti e delle tragedie subite, dobbiamo invocare

la pace, una pace giusta che ristabilisca i diritti dell'Ucraina aggredita e che

superi le logiche di occupazione territoriale. Credevamo che i popoli

dell'Europa avessero imparato la lezione del XX secolo, che la guerra non ha vincitori ma solo vinti, ma così non è

stato. Ecco la necessità di rinnovare la memoria e narrarne anche alle più giovani generazioni". Il 9 aprile 1945, alle

ore 11.57, a pochi giorni dalla fine della Seconda guerra mondiale, per cause mai accertate, nel porto di Bari esplose

improvvisamente il piroscafo americano Charles Henderson, che trasportava un carico di bombe e materiale bellico.

Vari spezzoni della nave furono lanciati in un raggio di diversi chilometri, provocando danni agli edifici della zona

portuale. I vetri delle case, anche a notevole distanza dal porto, andarono in frantumi. La deflagrazione causò

centinaia di vittime tra militari e civili, seminando distruzione e morte. La cerimonia, posticipata rispetto alla data

dell'anniversario, che quest'anno coincideva con la Pasqua, è stata organizzata dall'Associazione Nazionale Marinai

d'Italia di Bari, dall'Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico Meridionale e dalla Capitaneria di Porto di Bari.

Agenparl

Bari
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Bari ricorda le vittime dell'esplosione della nave Usa nel 1945

(ANSA) - BARI, 19 APR - Il 9 aprile 1945, alle 11.57 del mattino, la nave

americana Charles Henderson esplose mentre era ormeggiata alla banchina

14 del porto di Bari. Era piena di ordigni bellici, probabilmente anche di agenti

chimici aggressivi. Nell'incidente persero la vita 50 membri dell'equipaggio

americani e 317 lavoratori portuali militarizzati italiani. Fra loro anche un padre

e suo figlio di 21 anni, appena laureato e assunto come interprete, che proprio

quella mattina si erano dati il cambio. Stamattina il 78esimo anniversario della

sciagura, definita la più grave nella storia dell'area mediterranea, è stato

ricordato con la deposizione della corona di alloro davanti alla lapide allestita

nel 2008 per ricordare le vittime. Presenti, fra gli altri, il vicesindaco di Bari

Eugenio Di Sciascio, il presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare

Adriatico Meridionale Ugo Patroni Griffi e lo storico Vito Antonio Leuzzi. "La

nave trasportava 6.675 tonnellate di bombe di ogni tipo - ha spiegato Leuzzi -.

Era arrivata nel porto di Bari il 5 aprile. I testimoni della tragedia videro prima

le fiamme e poi la terribile esplosione che causò anche il ferimento di duemila

persone, il danneggiamento di quasi tutta la città, compresa la cattedrale, e

l'evacuazione dell'allora ospedale consorziale, oltre che di 900 famiglie". "Recentemente - ha proseguito Leuzzi - un

gruppo di docenti di fisica del capoluogo pugliese ha calcolato che la detonazione è stata equivalente a una piccola

esplosione nucleare, in grado di cancellare un'intera categoria di lavoratori: i portuali militarizzati". Per ricordare il loro

valore, così come quello degli "eroi" che successivamente hanno bonificato il porto, l'Associazione nazionale marinai

d'Italia intende chiedere alla presidenza del Consiglio dei ministri il riconoscimento della medaglia al valore militare.

(ANSA).

Ansa

Bari
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Settantotto anni fa l'esplosione della nave Henderson nel porto di Bari: "Ferita indelebile
per la città"

Il tragico evento il 9 aprile 1945: la cerimonia di commemorazione,

posticipata per la concomitanza con la Pasqua, si è tenuta questa mattina Si

è tenuta questa mattina, presso la banchina 14 del Terminal crociere del porto

di Bari, la cerimonia di commemorazione del 78° anniversario dell'esplosione

della nave statunitense Charles Henderson. "Oggi ricordiamo l'esplosione nel

porto di Bari della nave Henderson, durante l'ultimo mese della Seconda

guerra mondiale, il 9 aprile 1945 - ha dichiarato Di Sciascio -. Un evento

luttuoso che rappresenta per la città e per gli abitanti una ferita indelebile, con

il suo carico di centinaia di morti, feriti e devastazioni. Quest'anno, purtroppo,

alla necessità di fare memoria, si aggiunge l'opportunità di allargare lo

sguardo al ritorno, dopo 80 anni, della guerra in Europa. Memori dei lutti e

delle tragedie subite, dobbiamo invocare la pace, una pace giusta che

ristabilisca i diritti dell'Ucraina aggredita e che superi le logiche di occupazione

territoriale. Credevamo che i popoli dell'Europa avessero imparato la lezione

del XX secolo, che la guerra non ha vincitori ma solo vinti, ma così non è

stato. Ecco la necessità di rinnovare la memoria e narrarne anche alle più

giovani generazioni". Il 9 aprile 1945, alle ore 11.57, a pochi giorni dalla fine della Seconda guerra mondiale, per

cause mai accertate, nel porto di Bari esplose improvvisamente il piroscafo americano Charles Henderson, che

trasportava un carico di bombe e materiale bellico. Vari spezzoni della nave furono lanciati in un raggio di diversi

chilometri, provocando danni agli edifici della zona portuale. I vetri delle case, anche a notevole distanza dal porto,

andarono in frantumi. La deflagrazione causò centinaia di vittime tra militari e civili, seminando distruzione e morte. La

cerimonia, posticipata rispetto alla data dell'anniversario, che quest'anno coincideva con la Pasqua, è stata

organizzata dall'Associazione Nazionale Marinai d'Italia di Bari, dall'Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico

Meridionale e dalla Capitaneria di Porto di Bari.

Bari Today

Bari
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Gruppo GTS avvia linea ferroviaria Bari-Jesi

Dal 28 aprile un nuovo servizio settimanale che si affianca al bisettimanale

Jesi-Brindisi Il gruppo GTS, l'operatore intermodale pugliese che opera in

Italia e all'estero, amplia il suo network aggiungendo un nuovo servizio

bisettimanale tra Bari e Jesi, in provincia di Ancona. Si parte il 28 aprile,

inizialmente con una frequenza setimanale, destinata ad aumentare da

gennaio 2024 a tre coppie di treni a settimana. Sarà possibile acquistare il

servizio door-to-door. Chi possiede proprie unità di carico, invece, potrà

prenotare direttamente online dal sito Gts servizi terminal-to-terminal. A breve

verrà anche aggiunto il servizio distribuzione e parziali, che permetterà la

spedizione di singole pedane in Italia ed Europa. Il collegamento si affianca a

quello esistente tra Jesi e Brindisi, bisettimanale, completando con una

frequenza trisettimanale la linea che collega le Marche con tutta la Puglia.

Obiettivo, secondo i calcoli di GTS, togliere altri 3 mila camion all'anno dalla

direttrice adriatica, dove l'attività di GTS ha già permesso di eliminare 150

mila camion all'anno, contribuendo a risparmiare ogni anno oltre 35 mila

tonnellate di anidride carbonica. A tal proposito, Fabio Piliego, direttore

commerciale Italia di GTS, spiega come «bisogna tenere presente che un singolo camion che percorre la linea Bari-

Milano produce quasi 1,8 tonnellate di anidride carbonica, se lo stesso tragitto lo si percorre con il servizio di

trasporto combinato ferro-gomma GTS, l'abbattimento delle emissioni nocive è quasi dell'85 per cento perché si

producono solo 300 quintali di anidride carbonica. Abbiamo abbattuto anche lo spreco del cartaceo legato alle

procedure delle spedizioni digitalizzando l'intero processo: le prenotazioni si eseguono online tramite la piattaforma di

nostra proprietà, accessibile da ogni dispositivo compreso lo smartphone. Non sarà quindi più necessario stampare

alcun documento e il cliente sarà autonomo durante tutta la fase dell'acquisto dei servizi. Una messaggistica

automatica informa il cliente sullo stato della spedizione così da tenerlo aggiornato in tempo reale su tutti gli eventi

che possono interferire con la corretta esecuzione del servizio». Condividi Tag intermodale ferrovie Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Bari
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Cerimonia di commemorazione del 78° anniversario dell'esplosione della nave
statunitense "Charles Henderson" nel porto di Bari

Questa mattina, presso la banchina n. 14 del Terminal crociere del Porto di

Bari, il vicesindaco Eugenio di Sciascio è intervenuto alla cerimonia di

commemorazione del 78° anniversario dell'esplosione della nave statunitense

Charles Henderson. "Oggi ricordiamo l'esplosione nel porto di Bari della nave

Henderson, durante l'ultimo mese della Seconda guerra mondiale, il 9 aprile

1945 - ha dichiarato Di Sciascio -. Un evento luttuoso che rappresenta per la

città e per gli abitanti una ferita indelebile, con il suo carico di centinaia di

morti, feriti e devastazioni. Quest'anno, purtroppo, alla necessità di fare

memoria, si aggiunge l'opportunità di allargare lo sguardo al ritorno, dopo 80

anni, della guerra in Europa. Memori dei lutti e delle tragedie subite, dobbiamo

invocare la pace, una pace giusta che ristabilisca i diritti dell'Ucraina aggredita

e che superi le logiche di occupazione territoriale. Credevamo che i popoli

dell'Europa avessero imparato la lezione del XX secolo, che la guerra non ha

vincitori ma solo vinti, ma così non è stato. Ecco la necessità di rinnovare la

memoria e narrarne anche alle più giovani generazioni". Il 9 aprile 1945, alle

ore 11.57, a pochi giorni dalla fine della Seconda guerra mondiale, per cause

mai accertate, nel porto di Bari esplose improvvisamente il piroscafo americano Charles Henderson, che trasportava

un carico di bombe e materiale bellico. Vari spezzoni della nave furono lanciati in un raggio di diversi chilometri,

provocando danni agli edifici della zona portuale. I vetri delle case, anche a notevole distanza dal porto, andarono in

frantumi. La deflagrazione causò centinaia di vittime tra militari e civili, seminando distruzione e morte. La cerimonia,

posticipata rispetto alla data dell'anniversario, che quest'anno coincideva con la Pasqua, è stata organizzata

dall'Associazione Nazionale Marinai d'Italia di Bari, dall'Autorità di Sistema portuale del Mare Adriatico Meridionale e

dalla Capitaneria di Porto di Bari.

Puglia Live

Bari



 

giovedì 20 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 65

[ § 2 1 6 1 9 6 8 9 § ]

Bari ricorda le vittime dell'esplosione della nave Usa nel 1945

Nella tragedia della Charles Henderson morirono 367 persone Il 9 aprile 1945,

alle 11.57 del mattino, la nave americana Charles Henderson esplose mentre

era ormeggiata alla banchina 14 del porto di Bari. Nell'incidente persero la vita

50 membri dell'equipaggio americani e 317 lavoratori portuali militarizzati

italiani. Fra loro anche un padre e suo figlio di 21 anni, appena laureato e

assunto come interprete, che proprio quella mattina si erano dati il cambio. Il

78esimo anniversario della sciagura è stato ricordato con la deposizione di

una corona di alloro davanti alla lapide allestita nel 2008 per ricordare le

vittime. Presenti, fra gli altri, il vicesindaco di Bari Eugenio Di Sciascio, il

presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico Meridionale Ugo

Patroni Griffi e lo storico Vito Antonio Leuzzi. "La nave trasportava 6.675

tonnellate di bombe di ogni tipo - ha spiegato Leuzzi - era arrivata nel porto di

Bari il 5 aprile. I testimoni della tragedia videro prima le fiamme e poi la terribile

esplos ione che causò anche i l  fer imento d i  duemi la  persone,  i l

danneggiamento di quasi tutta la città, compresa la cattedrale, e l'evacuazione

dell'allora ospedale consorziale, oltre che di 900 famiglie". "Recentemente - ha

proseguito Leuzzi - un gruppo di docenti di fisica del capoluogo pugliese ha calcolato che la detonazione è stata

equivalente a una piccola esplosione nucleare, in grado di cancellare un'intera categoria di lavoratori: i portuali

militarizzati". Per ricordare il loro valore, così come quello degli "eroi" che successivamente hanno bonificato il porto,

l'Associazione nazionale marinai d'Italia intende chiedere alla presidenza del Consiglio dei ministri il riconoscimento

della medaglia al valore militare.

Rai News

Bari
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Un concerto del liceo musicale Durano apre "Settimana blu - giornata del mare"

L'inaugurazione della si è tenuta lunedì 17 aprile alle ore 10.30 nella sala

conferenze dell'Autorità portuale Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo

articolo ora... Voice by BRINDISI - Lunedì 17 aprile alle ore 10.30 nella sala

conferenze dell'Autorità portuale si è tenuta l'inaugurazione della "Settimana

Blu 2023-Giornata del Mare e della Cultura Marinara". Il Liceo Musicale "G.

Durano" di Brindisi, diretto dalla dirigente scolastica prof.ssa Carmen Taurino,

ha colto con il consueto entusiasmo l'invito ad inaugurare questo importante

evento. Alla presenza delle autorità civili e militari, il prefetto Michela La

Iacona, il questore di Brindisi Annino Gargano, il comandante provinciale della

Guardia di Finanza colonnello Giorgio Vanni, il comandante provinciale dei

carabinieri colonnello Leonardo Acquaro e di alcune scolaresche di scuola

secondaria di I grado, la mattinata si è aperta con gli interventi del capitano di

vascello Luigi Amitrano e del tenente di vascello Paola Gabrieli che hanno

ringraziato il Liceo musicale per la partecipazione attiva e di spessore,

sottolineando l'importanza deI coinvolgimento delle nuove generazioni verso

temi importanti come quello del rispetto e del valore del mare, così come ha

ulteriormente evidenziato il prefetto Michela Loiacono nel suo intervento di saluto ai presenti. Prima di entrare nel vivo

del concerto è intervenuta la prof.ssa Fabiola Culazzo, collaboratore del dirigente, che ha salutato e ringraziato le

autorità, evidenziando come le collaborazioni con le Istituzioni presenti sul territorio aiutino la scuola a promuovere la

cultura dell'impegno civico e sociale degli studenti. A seguire la prof.ssa Bianca Palazzo, funzione strumentale del

Liceo musicale, ha presentato il concerto, ricco e articolato, caratterizzato da esibizioni di grande livello che hanno

raccolto consensi ed entusiasmo da parte di tutti i presenti. Le classi di musica d'insieme delle prof.sse Rita Guarino e

Annastasia Campanella e dei proff. Federico Buttazzo e Danilo Leo hanno mostrato, ancora una volta, le notevoli

capacità degli studenti e delle studentesse del Liceo Musicale. Il repertorio proposto, vasto e di grande pregio, ha

spaziato dai grandi classici, nazionali e internazionali, al brano "Oh, Sails", in stile musicale jazz-rag, composto e

inciso per l'ultima regata velica Brindisi-Corfù nello studio di registrazione del Liceo Musicale "Durano". Ancora una

volta il Liceo Musicale si apre al territorio, dando prova di competenza, capacità, dedizione e creatività nell'ottica di

una partecipazione attiva e consapevole.

Brindisi Report

Brindisi



 

mercoledì 19 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 67

[ § 2 1 6 1 9 6 9 5 § ]

BRINDISI: ATTIVITA' AEREA E SUBACQUEA NEL CLOU DELLA SETTIMANA BLU 2023

L'attività aerea e subacquea, svolta oggi 19 aprile nel porto interno di Brindisi,

ha costituito certamente il momento più significativo tra gli eventi in

programma per la "Settimana Blu 2023". Nello specchio acqueo antistante il

lungomare Regina Margherita, gli studenti dell'Istituto Tecnico "Carnaro"

indirizzo Nautico e Aeronautico, dopo aver partecipato ad un briefing

operativo presso la sala conferenze dell'Autorità di Sistema Portuale, hanno

assistito ad una esercitazione pratica di recupero di un infortunato da bordo

della motovedetta CP844 mediante l'impiego dell'elicottero della Guardia

Costiera Nemo-7 della Base Aerea di Pescara. L'attività addestrativa tra

l'equipaggio di volo e quello dell'unità navale, ha suscitato particolare

interesse tra gli studenti e tanta curiosità tra i passanti sul lungomare. In

contemporanea, personale del Nucleo Operatori Subacquei della Guardia

Costiera proveniente da San Benedetto del Tronto, ha proseguito con le

immersioni a tutela del patrimonio storico sommerso nell'ambito del Seno di

Ponente del porto di Brindisi, iniziate il 18 aprile alla presenza dei bambini

dell'Istituto Comprensivo Casale. Il tema "mare", che è al centro della

"Settimana blu 2023", ha avuto pertanto il suo culmine nelle anzidette attività altamente specialistiche della Guardia

Costiera. Ma non sono mancate le altre iniziative sempre in favore degli studenti, come quella presso l'Istituto

Professionale "Ferraris - De Marco Valzani" di Brindisi, ove si è tenuta una tavola rotonda dal titolo "Uomini e Donne

a tutela della vita in mare", coordinata dalla Dirigente Scolastica Dott.ssa Rita Ortenzia De Vito, alla quale ha preso

parte personale della Capitaneria di Porto, della Guardia di Finanza, dei Vigili del Fuoco, il Presidente dell'Area Marina

Protetta di Torre Guaceto e l'imprenditore nautico Giuseppe Danese.

Il Nautilus

Brindisi
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Giornata del Mare a Brindisi con gli studenti del Nautico

Obiettivo sarà la sensibilizzare dei giovani e degli utenti del profondo blu

riguardo i principi della sicurezza e della tutela ambientale Nell'ambito delle

attività riservate agli studenti di Brindisi per la settimana dedicata al mare,

domani 20 aprile, in collaborazione con l' Avvisatore Marittimo , presso il

Centro di Formazione di BGS - Consorzio Servizi General i dello Stabilimento

Versalis, le terze classi dell'Istituto Nautico "Carnaro", incontreranno il Cluster

Marittimo portuale della città pugliese, obiettivo sarà sensibilizzare i giovani

studenti e gli utenti del mare, riguardo i principi della sicurezza in mare e della

tutela ambientale presso un importante terminalista quale è lo stabilimento

Versalis di Brindisi. Il programma della giornata Ore 08.45 disbrigo formalità

di ingresso e security presso la portineria del Petrolchimico di Brindisi 08.45-

09.15 welcome coffe Ore 09.15 meeting nella sala Conferenze del Consorzio

BGS (Brindisi Servizi Generali) Modera o Stefania Catanzaro, Avvisatore

Marittimo del porto di Brindisi Saluti Luigi Amitrano, comandante Capitaneria

di Porto di Brindisi o Raffaele Pantaleo Lattante, dirigente scolastico ITS

Nautico "Carnaro" Interventi o Luca Piludu - responsabile dello stabilimento

Versalis di Brindisi o Paola Gabrieli, Capitaneria di porto di Brindisi o Abele Carruezzo, esperto in navigazione,

trasporti marittimi e Logistica direttore scientifico de Il Nautils Dibattito con o Flavia Mangiacotti, capo servizio

Demanio Brindisi-Monopoli Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Meridionale o Maria De Luca, residente

consorzio Servizi Nazionali Avvistamento Marittimo Scarl o Adriano Guadalupi, agente marittimo e titolare Agenzia

Marittima Poseidone Srl o Antonio Catanzaro, segretario international Propeller Club port of Brindisi and Salento Ore

11 visita del molo in concessione a Versalis e delle navi ormeggiate impegnate nelle operazioni di movimentazione

delle materie prime o prodotti lavorati del terminalista. Ore 12.30 visita dello Stabilimento Ore 13.30-13.45 pranzo

presso la Mensa Aziendale dello Stabilimento Versalis. Condividi Tag porti formazione Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Brindisi



 

mercoledì 19 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 69

[ § 2 1 6 1 9 6 9 8 § ]

comunicato stampa in data 19.04.2023

(AGENPARL) - mer 19 aprile 2023 CAPITANERIA DI PORTO DI MESSINA

AUTORITA' MARITTIMA DELLO STRETTO La Capitaneria di porto d i

Messina, nella notte, ha proceduto al sequestro di circa 400 kg di novellame di

sarda ed all'elevazione di una sanzione amministrativa di euro 25.000. In

particolare si stanno intensificando i controlli alla filiera della pesca in ambito

portuale, Rada S. Francesco e approdo di Tremestieri, mirati ad ispezionare

vari Mezzi di trasporto che transitano nello Stretto. Nella nottata, durante le

operazioni di sbarco da una Nave traghetto - che collega la costa siciliana e

calabra - veniva notato un veicolo commerciale sospetto a causa di un telo

che oscurava la parte retrostante dello stesso. Il veicolo conteneva 60

cassette di novellame di sarda per un peso complessivo pari a circa 400 kg.

Seguiva l'elevazione di un verbale amministrativo per un importo pari 25.000

ed il sequestro del pescato, devoluto successivamente in beneficienza una

volta ritenuto idoneo al consumo umano da parte dell'ASP di Messina.

00Capitaneria di porto di Messina - sequestro 400 kg. di novellame di sarda

La Capitaneria di porto di Messina, nella notte, ha proceduto al sequestro di

circa 400 kg di novellame di sarda ed all'elevazione di una sanzione amministrativa di euro 25.000. In particolare si

stanno intensificando i controlli alla filiera della pesca in ambito portuale, Rada S. Francesco e approdo di

Tremestieri, mirati ad ispezionare vari Mezzi di trasporto che transitano nello Stretto. Nella nottata, durante le

operazioni di sbarco da una Nave traghetto - che collega la costa siciliana e calabra - veniva notato un veicolo

commerciale sospetto a causa di un telo che oscurava la parte retrostante dello stesso. Il veicolo conteneva 60

cassette di novellame di sarda per un peso complessivo pari a circa 400 kg. Seguiva l'elevazione di un verbale

amministrativo per un importo pari 25.000 ed il sequestro del pescato, devoluto successivamente in beneficienza una

volta ritenuto idoneo al consumo umano da parte dell'ASP di Messina.

Agenparl

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Le crociere protagoniste a Messina e Reggio Calabria

MESSINA Le due sponde dello Stretto protagoniste di una giornata

importante con la stagione crocieristica inaugurata da due navi che

contemporaneamente hanno fatto scalo a Messina e Reggio Calabria. Il

turismo crocieristico è fondamentale per i porti che riescono a svilupparlo

soprattutto perché consente a migliaia di viaggiatori di entrare in contatto con

le città ed i territori visitati ha detto il presidente dell'AdSp dello Stretto Mario

Mega che ha fatto la spola fra i due porti. Il consolidamento del traffico nel

porto di Messina e l'avvio delle prime crociere nel porto di Reggio Calabria

possono contribuire a sviluppare anche capacità imprenditoriali locali per

trasformare queste città da semplici destinazioni crocieristiche in località

turistiche. Nella città calabrese è approdata la Silver Dawn, della compagnia

Silversea, con a bordo 499 passeggeri e 424 membri dell'equipaggio. A terra

ad attenderli un caloroso benvenuto organizzato dalla Città Metropolitana, il

Comune e la Camera di Commercio con gazebo per informazioni turistiche

curato dal Touring Club, bus per il giro turistico e navette per raggiungere il

centro urbano messi a disposizione da Atam, studenti dell'Istituto Tecnico R.

Piria formati per tempo per offrire ai crocieristi indicazioni su come raggiungere i punti di maggiore attrattività turistica

del territorio, una ricca esposizione di prodotti ed eccellenze locali allestita nell'edificio del Mercato Ittico. L'obiettivo è

stato quello di mostrare la vocazione turistica di un territorio ancora tutto da scoprire, con potenzialità escursionistiche

di grande bellezza ed attrattività e con un porto già pronto ad offrire alle compagnie alti livelli di security e servizi

all'avanguardia (drone aereo e sottomarino, controlli con macchine radiogene al 100% dei passeggeri in transito,

servizio con unità cinofile per controllo dei bus escursioni). La destinazione crocieristica è ancora da consolidare, con

alcune criticità da risolvere come l'assenza di un numero adeguato di guide turistiche abilitate, ma ci sono tutti gli

elementi per poter inserire Reggio Calabria negli itinerari delle navi, soprattutto del segmento luxury. Sull'altra sponda

dello Stretto intanto è stato il giorno della maiden call della nuova imponente Msc World Europa, attuale ammiraglia e

gioiello della flotta, arrivata con 5833 passeggeri e 2.108 membri dell'equipaggio. Durante la cerimonia di

presentazione a bordo, la compagnia ha confermato, fra l'altro, il particolare apprezzamento per Messina e per il suo

porto dove nel corso dell'anno scalerà con in tutto 39 toccate (29 della nave ammiraglia e una decina di altre navi della

compagnia) e circa 200.000 passeggeri. L'Autorità portuale -ha continuato Mega- sta investendo tante energie per

contribuire a questa strategia e le giornate come quella di oggi ci ripagano da tanto impegno e ci danno la spinta per

proseguire con sempre maggiore determinazione per lo sviluppo dei Porti dello Stretto e dei territori retrostanti.
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Messina, ecco quanto pesa il turismo che arriva dal mare sull'economia della città

Tag: mercoledì 19 Aprile 2023 - 08:29 Nel 2023 sbarcheranno 600mila

crocieristi (Solo Msc ne movimenterà 180mila). Spenderanno in media 90-

100 euro. Nella classifica nazionale Messina è settima con un +54% rispetto

al 2022 di Carmelo Caspanello MESSINA - L'economia turistica a Messina

arriva dal mare. Dalle città galleggianti che faranno sbarcare centinaia di

migliaia di visitatori all'anno. Un movimento al quale l'Amministrazione

comunale guarda con grande attenzione. C'è ancora tanto da fare, ma il

lavoro degli ultimi anni comincia a dare qualche frutto importante. La nuova

stagione crocieristica sta per entrare nel vivo e per Messina si profila un anno

record. La Città dello Stretto nel 2023 accoglierà 600mila turisti. E nel 2024

dovrebbe andare addirittura meglio. Ieri il primo assaggio. In porto è giunta la

World Europa, l'ammiraglia della flotta di Msc Crociere, tra le più avanzate al

mondo sotto il profilo tecnologico e ambientale e alimentata a Gnl. Per

l'occasione, l'Amministrazione comunale ha inaugurato un'area di accoglienza

a Largo Minutoli dedicata a quanti sbarcano in città. In pochi istanti i visitatori

si ritrovano in piazza Unione Europea, con sullo sfondo Palazzo Zanca (sede

del Comune), il Duomo e il sacrario di Cristo Re. "SERVE UN CONTINUO DIALOGO CON GLI OPERATORI

TURISTICI PER UNA ACCOGLIENZA ADEGUATA" "La creazione di quest'area - spiega l'assessore al Turismo,

Enzo Caruso - rientra in un progetto più ampio finalizzato a vivere la città in modo diverso, attraverso un continuo

dialogo con gli operatori turistici per un'accoglienza adeguata e funzionale". Le criticità non mancano, anche se negli

ultimi due anni è stato fatto parecchio. Ieri il primo test, con l'arrivo della nuova nave della Msc, tra le più grandi al

mondo: 22 ponti, una stazza lorda di 215mila e 863 tonnellate, 47 metri di larghezza, 333 di lunghezza, 40mila metri

quadrati di spazio pubblico e 2.626 cabine. Può ospitare 6762 passeggeri e 2138 membri dell'equipaggio.

"Quest'anno a Messina movimenteremo oltre 180mila crocieristi - spiega Leonardo Massa, managing diretor di Msc -

in aumento rispetto allo scorso anno, grazie alle 4 navi che toccheranno questo porto. Tra esse la World Europa, la

nave più grande mai arrivata a Messina, nonché la nave da crociera più green al mondo, a conferma del costante

impegno della Compagnia per la valorizzazione di questa splendida città, per noi strategica". Nella classifica

nazionale Messina è settima con un +54% di crocieristi rispetto al 2022 e +41% rispetto al 2019, l'anno prima della

pandemia. L'arrivo di Msc World Europa è stato celebrato a bordo, come da tradizione, con la cerimonia marinara del

"Maiden call" alla presenza delle principali autorità e istituzioni cittadine. Accolti dal comandante Dino Sagani e da

Leonardo Massa, hanno partecipato tra gli altri il sindaco Federico Basile, il viceprefetto vicario Patrizia Adorno e il

presidente del sistema dell'Autorità portuale dello Stretto Mario Mega. Il sindaco si è complimentato con Msc: "La

nostra città - ha esordito
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- è al vostro fianco. Siamo una città portuale che vive di avvenimenti come questo. Sono convinto che la

collaborazione con Msc, resa possibile dalle istituzioni e dalle autorità, debba continuare". "Assicuriamo il massimo

impegno - fa eco il presidente dell'Autorità portuale Mega - per far trovare i nostri porti pronti per accogliere le grandi

navi. Anche a Messina a partire dal 2026-2027 sarà possibile alimentare le navi da terra". 0 commenti Lascia un

commento.
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Ponte, le proposte di Mega su trasporto marittimo, pendolari e navi giganti

L'audizione alle Commissioni Ambiente e Trasporti del presidente dell'Adsp;

"Bisogna dare attenzione ad alcuni aspetti fondamentali" MESSINA - "Avanti

con la costruzione del ponte ma occorre dare attenzione ad alcuni aspetti

fondamentali nella progettazione esecutiva". Per il presidente dell'Autorità di

sistema portuale dello Stretto (Adsp), Mario Mega, sono necessari alcuni

interventi e correttivi in fase di progettazione. Per Mega, bisogna concentrarsi

sulla mobilità dei pendolari. E ancora: creare un sistema di trasporto per via

marittima, sostitutivo di quello stabile sempre disponibile e immediatamente

attivabile nei casi di necessità, che operi con oneri di servizio pubblico. E

ancora: occorre strutturare "un sistema di collegamento con mezzi marittimi

tra la Sicilia e il Continente integrato con quello del ponte", E, infine, trovare

una soluzione per le navi da crociera giganti, in modo che possano passare

sotto la grande opera. Di seguito l'intervento in audizione del presidente

dell'Adsp alle commissioni riunite Trasporti e Ambiente della Camera dei

deputati. "Tra i Porti di Messina, Villa San Giovanni e Reggio Calabria

transitano ogni anno, prendendo come riferimento i dati aggiornati all'anno

2022, circa 10.000.000 di passeggeri sia a piedi che a bordo di circa 2.200.000 autovetture e circa 1.000.000 di

mezzi pesanti; più dell'80% di questi valori totali si riferiscono alla sola tratta Messina/Tremestieri-Villa San Giovanni.

Per tutti questi trasferimenti vengono effettuate circa 100.000 corse annue, tra traghetti e navi veloci. Mediamente,

inoltre, sullo Stretto di Messina, al netto del traffico merci, giornalmente transitano non meno di 20.000 passeggeri di

cui almeno un quarto pendolari che si spostano quotidianamente per lavoro tra le città di Messina e Reggio Calabria.

Nei periodi estivi, in corrispondenza ai massicci spostamenti di turisti verso la Sicilia, i flussi di passeggeri e mezzi

possono arrivare anche al doppio. Nell'Area dello Stretto vi è quindi una forte domanda di mobilità dei passeggeri e

delle merci che può essere distinta in tre grandi tipologie: mobilità di breve distanza (urbana e metropolitana); mobilità

di media distanza (regionale ed interregionale); mobilità di grande distanza (mobilità a scala nazionale e

internazionale). Una particolare attenzione si ritiene debba essere posta sulla mobilità di breve distanza, cioè quella

che interessa sostanzialmente i pendolari dello Stretto e cioè gli abitanti delle Città Metropolitane di Reggio Calabria e

di Messina che si spostano giornalmente per motivi di lavoro, di studio e per fruire di servizi sanitari. La maggior parte

di questi pendolari, in mancanza di un servizio di trasporto pubblico locale interprovinciale, è costretta ad utilizzare

esclusivamente i servizi di traghettamento (navi traghetto e navi veloci) con una doppia rottura di carico sia iniziale

che finale, per raggiungere il porto di partenza e poi la propria destinazione, spesso risolta, almeno per gli

spostamenti da e
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per la propria residenza, mediante auto private con la conseguenza di un uso eccessivo dei mezzi individuali. Il tutto

a causa delle carenze del trasporto collettivo, che non offre servizi di quantità e qualità adeguate alle attese. In certe

ore della giornata questi flussi legati al pendolarismo si sommano a quelli dei mezzi per il trasporto merci creando

nelle aree urbane terminali dei servizi di traghettamento (soprattutto nel Comune di Villa San Giovanni) estesi

fenomeni di congestione, inquinamento e incidentalità che limitano oltre tutto anche l'accessibilità alle aree urbane

limitrofe. La prima osservazione che ci si permette di fornire è quindi quella che la progettualità necessaria per la

realizzazione del Ponte sullo Stretto non consideri esclusivamente o come prioritarie le esigenze di mobilità sulla

media e lunga percorrenza ma ponga grande attenzione soprattutto alla mobilità dei pendolari considerato il grande

numero di utenti giornalmente coinvolti e gli effetti che la mancanza di un sistema integrato di mobilità urbana, di

natura prettamente pubblica e di tipo collettivo, a regime potrebbe ingenerare sulla gestione complessiva degli

spostamenti. "Per un sistema di mobilità integrata dell'area dello Stretto" In tale ottica si ritiene importante sin dalla

fase di progettazione del ponte lo studio di un sistema di mobilità integrata dell'Area dello Stretto che tenga conto sia

dei costi finali per l'utente che dei tempi di spostamento tra le aree urbane di Messina e Reggio Calabria. E ciò al fine

di evitare che tutto il flusso dei pendolari possa non trarre beneficio dalla realizzazione del ponte stesso e venga

anche danneggiato da una riorganizzazione dei servizi di traghettamento che naturalmente ci si aspetta, a regime,

produca una riduzione del numero delle corse e quindi un'offerta di mobilità ancora peggiore rispetto a quella attuale

che già oggi, in alcune ore della giornata ed in alcuni giorni della settimana, è ritenuta insoddisfacente. Da

considerare, inoltre, che in presenza di condizioni meteo marine avverse le navi veloci (principali vettori utilizzati dai

pendolari per lo spostamento) spesso sono costrette ad interrompere i servizi programmati comportando una

ulteriore riduzione delle possibilità di spostamento costringendo all'utilizzo dei traghetti in orari non sempre coordinati

ma soprattutto con punti di partenza e di arrivo aventi dislocazione completamente diversa da quella delle navi veloci.

La seconda osservazione è collegata alla precedente e riprende lo scenario di condizioni meteo marine

particolarmente avverse (come quelle per venti intensi e comunque al di sopra di certe soglie di sicurezza) che da un

lato certamente comporterebbero l'interruzione dei servizi di traghettamento con navi veloci ma, almeno da quanto

prevedibile in analogia a quanto avviene normalmente su alcuni tratti autostradali, anche limitazioni di traffico per i

mezzi telonati. Analoghe considerazioni, sempre con riferimento all'esempio usuale di un tratto autostradale,

potrebbero essere svolte in caso di una interruzione per qualsiasi ragione (incidente, necessità di manutenzione,

eventi straordinari) della percorribilità del ponte. In queste circostanze i mezzi telonati o tutti i mezzi, se necessario,

possono, comunque, nel periodo di divieto di transito sul tratto autostradale utilizzare la viabilità alternativa secondaria

e quindi procedere il proprio viaggio sia pur con tempi maggiori per percorsi più lunghi. Con il ponte realizzato questa

opzione potrebbe essere esclusivamente assicurata attraverso
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i collegamenti marittimi con navi traghetto, assicurando il principio della continuità territoriale che è alla base della

necessità di realizzazione del ponte. "Un nuovo sistema di trasporto marittimo con oneri di servizio pubblico e

sempre disponibile" Affinché queste condizioni straordinarie, ma che statisticamente non sono trascurabili, possano

essere affrontate e superate si ritiene che dovrebbe essere prevista l'istituzione, per legge, di un sistema di trasporto

per via marittima sostitutivo di quello stabile sempre disponibile ed immediatamente attivabile che operi con oneri di

servizio pubblico evitando che lo stesso, svolto come oggi in regime di libero mercato, lasci privi di tutele, sia sulla

priorità di accesso che sui costi del servizio stesso, gli utenti e in particolare quelli ad alta valenza sociale o

istituzionale. Una terza osservazione attiene alla possibilità che per l'attraversamento del ponte sia previsto un

pedaggio. In questi casi, normalmente, il preesistente sistema di traghettamento con mezzi navali non viene

completamente eliminato ma si riorganizza per presentare una offerta concorrenziale in termini di costi di

attraversamento (anche a fronte di tempi di percorrenza maggiori) a vantaggio in particolare del traffico dei mezzi

pesanti. Se a questo si somma la necessità di consentire i servizi sostitutivi di cui si è detto al punto precedente

appare indispensabile continuare a sviluppare progetti di miglioramento delle infrastrutture portuali che siano anche in

grado di assicurare meccanismi per gestire con flessibilità eventuali criticità aumentando la resilienza del sistema di

attraversamento stabile/dinamico nel suo complesso. "Prioritari collegamenti marittimi e connessioni viarie tra Sicilia

e il Continente" In tale ottica si ritiene che debba essere strutturato un sistema di collegamento con mezzi marittimi tra

la Sicilia e il Continente integrato, per quanto attiene alle connessioni stradali, con quello di gestione del ponte che sia

attestato per il traffico pesante tra i porti di Tremestieri (in corso di realizzazione) e quello di Villa San Giovanni (da

delocalizzare nella nuova ubicazione a sud dell'attuale, secondo le previsioni dei documenti di programmazione

dell'Adsp dello Stretto, al fine di eliminare gli impatti negativi degli attuali ormeggi sull'ambito urbano). Mentre per

quello passeggeri si dovrà far riferimento al porto di Messina sul lato siciliano e a quelli di Villa San Giovanni e di

Reggio Calabria sul lato reggino. Questi interventi, come quelli di integrazione sul sistema delle connessioni viarie,

dovrebbero essere individuati come interventi di interesse nazionale prioritario e strategico e come tali dovrebbero

beneficiare di appositi finanziamenti e procedure di semplificazione per la rapida attuazione oltre che il

coinvolgimento diretto della Adsp dello Stretto in appositi tavoli tecnici di supervisione della progettazione e della

realizzazione del ponte per evitare disallineamenti nei programmi di infrastrutturazione. "Aumentiamo l'altezza libera

sotto il ponte per evitare di essere esclusi dalle rotte crocieristiche" Una quarta ed ultima considerazione attiene alla

determinazione del franco utile navigabile al di sotto del ponte. Da quanto riportato nella relazione del Gruppo di

Lavoro MIT (già MIMS) del 30/04/2021 dal titolo "La valutazione di soluzioni alternative per il sistema d i

attraversamento stabile dello Stretto di Messina" l'altezza libera prevista al di sotto del ponte sarà di 65 metri. Tale

altezza si ritiene che rischi di compromettere in maniera significativa la possibilità
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di consolidare e sviluppare i traffici marittimi che si sviluppano dal Mediterraneo (anche provenendo dal Canale di

Suez) verso il Tirreno attraverso lo Stretto di Messina per quel che attiene le navi portacontainer e le navi da crociera

e che interessano non solo il porto di Messina ma anche quello vicino di Gioia Tauro e tutti gli altri del bacino tirrenico.

Il fenomeno del gigantismo navale, che ancora non appare destinato a fermarsi visto le notizie che si leggono sugli

ordini in portafoglio ai più importanti cantieri internazionali, ha portato in navigazione navi molto più grandi rispetto

anche solo a quelle in circolazione una decina di anni fa ed alcune di esse ormai scalano con regolarità i porti italiani e

nello specifico anche il porto di Messina. Per quanto riguarda le navi da crociera da quest'anno nel Porto di Messina

scalerà la MSC World Europa, nave di 205.700 T.S.L. per una lunghezza di 333,3 metri ed un numero di passeggeri,

oltre all'equipaggio, di 6.762 unità a pieno carico. L'altezza sulla linea di galleggiamento di questa nave è di 68 metri e

quindi già superiore all'altezza libera sotto il ponte. Questa nave, solo nel 2023, è previsto che operi 29 scali per un

totale di circa 200.000 passeggeri in transito per, quindi, circa 1/3 del totale dei passeggeri attesi nel porto di Messina.

Tra le navi programmate nel 2023 di più grandi dimensioni anche la Celebrity Beyond , del gruppo Royal Caribbean,

che ha un'altezza di 58 metri sulla linea di galleggiamento ed una capacità di passeggeri a pieno carico di 3.000 unità.

Considerati i n.13 scali programmati sono previsti quindi circa altri 40.000 passeggeri. L'impossibilità del transito della

prima nave e il rischio che anche la seconda non gradisca, per ragioni di sicurezza visto il piccolissimo franco residuo

sempre al netto di agitazione ondosa o condizioni del mare tali da assicurare l'altezza di progetto in galleggiamento,

di passare sotto al ponte costituiscono una grande preoccupazione per la conservazione del traffico crocieristico nel

Porto di Messina che ormai costituisce una delle principali, se non l'unica, fonte di alimentazione dell'economia

portuale e turistica della città. Già oggi poi solcano il mare navi ancora con maggiori altezze (tipo la Simphony of the

Seas con una altezza di 72,5 metri del Gruyppo Royal Caribbean) che tuttavia non è escluso che nei prossimi anni

potrebbero scalare nel porto di Messina visti gli importanti lavori di potenziamento delle infrastrutture programmate e

in corso di realizzazione ed il grande appeal che ha l'area dello Stretto, con il Porto di Messina gateway di accesso,

dal punto di vista turistico per le bellezze naturaliste, paesaggistiche e storiche presenti. Nei cantieri sono in

progettazione e costruzione navi ancora più grandi e quindi aumenta la preoccupazione che, senza una adeguata

progettazione del Ponte sullo Stretto, il Porto di Messina possa essere escluso dalle rotte crocieristiche a vantaggio

di altri porti. Si auspica, pertanto, che in fase di progettazione esecutiva si tenga conto di queste circostanze

aumentando l'altezza libera sotto il ponte ed assicurando soprattutto un franco di sicurezza tale da consentire il

passaggio del naviglio esistente e di quello che ragionevolmente sarà disponibile nei prossimi anni".
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Galà "Lo sport a sostegno delle diverse abilità"

RACCOLTI 25MILA EURO CHE SERVIRANNO A FINANZIARE PROGETTI

DEDICATI AI RAGAZZI PER ATTIVITÀ OCCUPAZIONALI, TEMPO

LIBERO E PERCORSI DI AUTONOMIA ABITATIVA Grande successo per

l'evento di beneficenza ospitato da GNV (Gruppo MSC) a bordo di Allegra e

organizzato dai Rotary genovesi, con il patrocinio della Regione Liguria, a

favore della fondazione CometaBlu Genova - GNV Grandi Navi Veloci

(Gruppo MSC) ha ospitato ieri sera a bordo della nave Allegra il galà di

beneficenza "Lo Sport a sostegno delle diverse abilità", l'evento ideato da

Agostino Banchi e organizzato dai Rotary genovesi a favore di CometaBlu, la

fondazione nata nel 2021 dalla volontà di Angsa Liguria APS (sezione

regionale dell'Associazione Nazionale Genitori Persone con Autismo) di

rispondere alle esigenze delle famiglie che sempre più necessitano di percorsi

strutturati e condivisi per i loro famigliari in un'ottica di progettualità mirata

all'individuazione di progetti di vita ad ampio raggio che possano offrire ogni

giorno ai ragazzi attività occupazionali, laboratori, momenti di tempo libero e

percorsi di autonomia abitativa. La terza edizione della manifestazione,

andata in scena nella serata di ieri con il patrocinio della Regione Liguria, ha registrato il sold out con circa 600

partecipanti e ha raccolto 25mila euro. Nelle precedenti due edizioni (2018 e 2019) il riuscitissimo evento di

beneficenza aveva coinvolto rispettivamente 260 e 400 partecipanti e permesso di finanziare, attraverso le somme

devolute, alcuni progetti della Fondazione ANGSA Liguria, come ad esempio il "progetto weekend", un ambizioso

programma che consente ai ragazzi di sperimentare nuove attività senza genitori immergendoli in una dimensione di

condivisione e amicizia. Ad accogliere gli ospiti sulla nave Allegra di GNV è stato il comandante Andrea Cocchiara

che, dopo l'aperitivo di benvenuto, ha salutato tutti i presenti e dato il via al programma della serata presentato e

condotto dal giornalista televisivo Beppe Nuti.

Il Nautilus
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ESPO esorta ancora la Commissione UE ad accertarsi che le navi non possano eludere
l'applicazione dell'ETS

Secondo l'associazione dei porti europei, Bruxelles dovrebbe monitorare

quanto accade in tutti i porti vicini all'Unione Europea Se l'associazione dei

porti europei ESPO ha accolto con favore il via libera definitivo dato ieri dal

Parlamento europeo all'inclusione del trasporto marittimo nell'EU ETS, il

sistema europeo di scambio di quote di emissioni ( del 18 aprile 2023),

tuttavia - commentando oggi il passaggio delle nuove norme all'assemblea di

Strasburgo - l'European Sea Ports Organisation ha ribadito la propria

preoccupazione destata dall'ambito di applicazione delle nuove norme

sull'emissione di gas serra prodotte dalle navi, in quanto - ha nuovamente

sottolineato l'ECSA - ciò potrebbe indurre gli armatori a far effettuare alle

proprie navi scali elusivi in porti in cui possono evitare di essere sottoposte a

pagamento nell'ambito del sistema ETS, aggiungendo ad esempio uno scalo

in un porto al di fuori dell'Unione Europea o riorganizzando le proprie rotte.

Evidenziando che ciò rappresenta una minaccia per la credibilità e l'efficacia

dell'ETS, l'ESPO ha esortato nuovamente la Commissione Europea ad

avviare un'azione di monitoraggio e di prevenzione al fine di evitare la

rilocalizzazione delle emissioni di carbonio del trasporto marittimo. L'associazione dei porti europei ha ribadito che

un'azione tempestiva in tal senso è fondamentale dato che i cambiamenti che potrebbero verificarsi nei traffici portuali

e nei traffici marittimi sarebbero quasi impossibili da mutare una volta che si sono verificati. Pur apprezzando gli

sforzi dei colegislatori europei affinché la definizione di "porto di scalo" escluda le soste delle navi nei porti di

transhipment dei container vicini al territorio dell'UE, l'ESPO ha ribadito nuovamente che ciò non sarà sufficiente

perché l'elusione non possa aver luogo. Ad avviso dell'associazione, il monitoraggio dei cambiamenti dei traffici

marittimi non dovrebbe prendere in considerazione solo i porti prossimi all'UE il cui traffico dei container è costituito

Informare
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marittimi non dovrebbe prendere in considerazione solo i porti prossimi all'UE il cui traffico dei container è costituito

per oltre il 65% del totale da contenitori trasbordati, ma piuttosto dovrebbe tener conto di quanto accade in tutti i porti

vicini all'Unione Europea.
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Rinnovato il direttivo di Assiterminal

Luca Becce confermato alla presidenza. Aumentato il numero dei componenti

del board Stamani l'assemblea dell'Associazione Italiana Terminalisti Portuali

(Assiterminal) ha rinnovato il direttivo dell'organizzazione confermando

presidente Luca Becce, accogliendo la proposta del consiglio direttivo

uscente di prorogare il suo mandato ai fini della gestione del percorso di

rinnovo del contratto collettivo nazionale dei lavoratori dei porti e di definire

sempre meglio l'assetto di Assiterminal nel panorama associativo di settore. Il

nuovo consiglio direttivo, oltre che da Luca Becce, è composto dai vice

presidenti Alessandro Becce (FHP Holdings), Tomaso Cognolato (Terminal

Napoli Spa), Alfredo Scalisi (LSCT) e Antonio Musso (Grendi Trasporti

Marittimi) e dai consiglieri Antonio Barbara (HHLA), Daniele Marchiori (PSA

Vecon), Carlo Merli (FHP), Roberto Ferrari (PSA), Giulio Schenone (PSA),

Lanfranco Carlini (ACT), Giancarlo Acciaro (SeaLog), Maurizio Anselmo

(TSG), Raffaella del Prete (GPH), Eric Gerritsen (Costa), Andrea Morandi

(ASE), Marco Dalli (CILP), Silvio Garrè (Porto Petroli Ge), Giordano B.

Guerrini (Newcoop Log.), Michele Giromini (MDC), Antonio Pandolfo (EST),

Giorgio Blanco (Savona Trm Auto), Ivo Blandina (COMET) e David La Rosa (Traiana). Il nuovo consiglio direttivo ha

anche confermato direttore Alessandro Ferrari per ulteriori quattro anni e il team dei revisori dei conti. Inoltre

l'assemblea dell'associazione ha approvato il bilancio 2022 e il budget per il 2023 ed ha preso atto che il 2022 è stato

un anno record nella storia di Assiterminal per numero di aziende associate e terminal e imprese portuali rappresentati

nei porti italiani. Anche in considerazione dell'incremento dei soci e della crescente richiesta di partecipazione alla vita

associativa, l'assemblea ha deciso di procedere alla modifica dello Statuto ampliando da 19 a 24 la platea dei

componenti del consiglio direttivo e aumentando da tre a quattro il numero di vice presidenti.
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Pessimo avvio del 2023 per il porto di Barcellona

Nel primo trimestre le merci movimentate sono diminuite del -12,6%.

Prosegue la ripresa dei passeggeri l'indebolimento della crescita del traffico

delle merci movimentato dal porto di Barcellona nell'ultimo trimestre del 2022,

affievolimento assai accentuato anche in considerazione della flessione dei

volumi movimentati nel corrispondente periodo dell'anno precedente, lo scalo

portuale catalano ha iniziato il 2023 assai male, registrando cali a due cifre in

tutti i mesi del periodo. L'Autorità Portuale di Barcellona ha specificato che la

diminuzione accusata nel primo trimestre del 2023 è il risultato della

contrazione degli scambi commerciali che sta avvenendo in tutto il mondo e

che si sta riflettendo sull'insieme dei porti della regione. Nel primo trimestre di

quest'anno i carichi passati attraverso il porto spagnolo sono ammontati

complessivamente a 15,31 milioni di tonnellate, con una diminuzione del

-12,6% sui primi tre mesi del 2022. Accentuata la riduzione delle merci varie

attestatesi a 10,71 milioni di tonnellate (-10,3%), di cui 8,05 milioni di

tonnel late di  car ichi  container izzat i  (-12,7%) total izzat i  con una

movimentazione di contenitori pari a 769.709 teu (-12,3%), inclusi 469.555 teu

in import-export (-4,4%) e 300.155 teu in transito (-22,3%), e 2,66 milioni di tonnellate di merci convenzionali (-2,3%).

Ancor più rilevante la flessione delle rinfuse liquide risultate pari a 3,31 milioni di tonnellate (-24,3%), di cui 2,34 milioni

di tonnellate di idrocarburi (-28,2%) - incluse 894mila tonnellaggio di gas naturale (-7,9%), 740mila tonnellate di

petrolio (-40,7%), 430mila tonnellate di gasolio (-15,0%) e 218mila tonnellate di benzine (-49,6%) - e 970mila

tonnellate di altri carichi liquidi (-12,8%) - incluse 394mila tonnellate di biocombustibili (-24,2%), 300mila tonnellate di

prodotti chimici (-9,4%), 255mila tonnellate di oli e grassi (+12,1%) e 16mila tonnellate di fertilizzanti naturali e

artificiali (+10,4%) -. Nel settore delle rinfuse solide il traffico è cresciuto del +7,6% salendo a 1,28 milioni di

tonnellate, tra cui 442mila tonnellate di fave di soia (+12,3%), 272mila tonnellate di cemento e clinker (+38,9%),

201mila tonnellate di cereali e farine (-12,8%), 169mila tonnellate di sale (+64,3%) e 116mila tonnellate di potassa

(-24,5%). Il traffico di auto nuove ha registrato una ripresa del +99,6% essendo stati movimentati 197mila veicoli. Nei

primi tre mesi di quest'anno è proseguita anche la ripresa del traffico dei passeggeri che è stato di 515mila persone

(+104,4%), di cui 290mila crocieristi (+211,4%) e 224mila passeggeri dei traghetti (+41,5%). Il calo complessivo del

-12,6% del traffico delle merci segnato nel primo trimestre del 2023 è stato generato dalle diminuzioni del -10,7%,

-11,6% e -15,1% registrate rispettivamente negli scorsi mesi di gennaio, febbraio e marzo rispetto agli stessi mesi del

2022.
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COSTA CROCIERE - RICETTE E PRODOTTI DEL PIEMONTE IN TAVOLA A BORDO DI
COSTA DIADEMA

. Un progetto della Regione per la promozione delle eccellenze: dal 21 al 28

maggio la buona tavola piemontese per gli ospiti italiani e internazionali Una

cena con menù piemontese nei ristoranti della nave, uno show cooking

dedicato al riso DOP, due conferenze e corner promozionali presidiati dalle

ATL per l'intera durata della crociera nel Mediterraneo, dal 21 al 28 maggio .

Torino, 19 aprile 2023 - Sono alcune delle iniziative volute dalla Regione

Piemonte in collaborazione con Costa Crociere e coordinata da Visit

Piemonte per portare le eccellenze enogastronomiche piemontesi su Costa

Diadema, nave della compagnia italiana. Gli ospiti italiani e internazionali

presenti a bordo avranno l'opportunità di gustare piatti e prodotti del Piemonte

a cena navigando tra Savona e Civitavecchia (per poi visitare Oristano,

Palma de Mallorca, Valencia e Marsiglia) e di conoscere il territorio con due

incontri sulla cultura e la storia gastronomica regionale tenuti dal professor

Piercarlo Grimaldi, già rettore dell'Università degli Studi di scienze

gastronomiche di Pollenzo-Bra, ma anche tramite video e filmati trasmessi sui

monitor a bordo e materiali promozionali in più lingue. È inoltre prevista la

presenza a bordo del comico, autore e conduttore televisivo Piero Chiambretti. Il nostro prodotto enogastronomico

rappresenta un'importante leva economica e un'opportunità per lo sviluppo turistico sostenibile delle aree rurali e di

produzione. Questa nuova iniziativa in partnership con Costa Crociere ci consente di inserire un ulteriore tassello nella

già articolata pianificazione di comunicazione e promozione dei prodotti di eccellenza e del territorio rivolta al

mercato internazionale, nazionale e regionale, sottolineano il presidente e l'assessore alla Cultura, Turismo e

Commercio della Regione Piemonte. «Il pubblico delle crociere è sicuramente un target sensibile alle attrattive della

buona tavola e alla conoscenza delle tradizioni agroalimentari, e il Piemonte terra del "buon vivere" sul tema ha

tantissimo da raccontare - spiega Beppe Carlevaris, presidente del Cda di Visit Piemonte - Sarà questa un'occasione

importante per far conoscere il nostro patrimonio diffuso di prodotti e di abilità artigianali con le pratiche sostenibili di

produzione e consumo. Da Torino, capitale dell'aperitivo, del gianduiotto e dei grissini, al riso DOP delle risaie di

Vercelli, Novara e Biella; dal prezioso Tartufo Bianco d'Alba alla nocciola IGP di Langa, alla grande famiglia di squisiti

vini, formaggi e salumi prodotti in tutta la regione, in Piemonte la tavola è sempre un'invitante esperienza di qualità e

autenticità ». «Siamo lieti di portare a bordo di Costa Diadema le eccellenze del Piemonte, facendole scoprire ai

nostri ospiti e offrendo loro un'occasione davvero unica di conoscere questa splendida regione, a cui siamo legati

storicamente. È un'iniziativa che si sposa pienamente con il nostro impegno per promuovere un turismo di valore,

sostenibile e inclusivo, che contribuisca a generare valore economico e sociale nei territori dove
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operiamo », ha dichiarato Giuseppe Carino, Vice President Guest Experience & Onboard Revenues di Costa

Crociere. Il menù dedicato alle eccellenze piemontesi è stato studiato dagli chef di Costa Crociere e in tavola

spiccheranno vitello tonnato della tradizione, carne cruda di fassona, agnolotti, Gorgonzola e Castelmagno DOP, riso

DOP, i tipici "rabaton" dell'Alessandrino, salsiccia di Bra, nocciole IGP. .. PER ALTRE FOTO E CONTENUTI CLICCA

E VEDI LA NOSTRA PAGINA FB.
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Assiterminal conferma Becce per altri quattro anni

Rinnovato il consiglio direttivo. L'associazione fa il pieno di iscritti e lavora al

rinnovo del CCNL dei lavoratori portuali Dopo il convegno "Portualità Italia, al

servizio del Paese", tenutosi nei giorni scorsi, Assiterminal, l'associazione dei

terminalisti portuali italiani, ha rinnovato i suoi organi nel corso dell'assemblea.

Dopo gli adempimenti formali di approvazione bilancio 2022 e budget 2023,

preso atto che il 2022 si chiude come anno record nella storia di Assiterminal,

per numero di aziende associate e terminal e Imprese portuali rappresentati

nei porti italiani, l'assemblea ha accolto la proposta del consiglio direttivo

uscente di prorogare il mandato del presidente Luca Becce, finalizzato alla

gestione del percorso di rinnovo del CCNL dei lavoratori dei porti e a sempre

meglio definire l'assetto di Assiterminal nel panorama associativo di settore,

si legge in una nota dell'associazione. «Il record di aziende associate e la

crescente richiesta di partecipazione alla vita associativa - continua

Assiterminal - si sono palesate anche attraverso diffuse candidature per la

composizione del nuovo consiglio direttivo, per cui l'sssemblea ha deciso di

procedere alla modifica dello statuto, ampliando la platea dei componenti da

19 a 24 e aumentando il numero di vicepresidenti da 3 a 4, per valorizzare il senso di appartenenza, la voglia di

contribuire alle attività e allo sviluppo dell'associazione rafforzando lo spirito e lo stile di Assiterminal che lavora e

opera "per tutti"». Al termine delle votazioni il nuovo board risulta così composto: Presidente Luca Becce

Vicepresidenti: Alessandro Becce (FHP Holdings), Tomaso Cognolato (Terminal Napoli Spa), Alfredo Scalisi (LSCT),

Antonio Musso (Grendi Trasporti Marittimi) Consiglio Direttivo: Antonio Barbara (HHLA), Daniele Marchiori (PSA

Vecon), Carlo Merli (FHP), Roberto Ferrari (PSA), Giulio Schenone (PSA), Lanfranco Carlini (ACT), Giancarlo

Acciaro (SeaLog), Maurizio Anselmo (TSG), Raffaella del Prete (GPH), Eric Gerritsen (Costa), Andrea Morandi

(ASE), Marco Dalli (CILP), Silvio Garrè (Porto Petroli Ge), Giordano B. Guerrini (Newcoop Log.), Michele Giromini

(MDC), Antonio Pandolfo (EST), Giorgio Blanco (Savona Trm Auto), Ivo Blandina (COMET), David La Rosa

(Traiana) Il nuovo consiglio direttivo ha anche confermato direttore Alessandro Ferrari, per altri quattro anni, e il team

dei revisori dei conti. Condividi Tag assiterminal Articoli correlati.
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Il Piemonte a bordo di Costa Diadema

Un progetto della Regione per la promozione delle eccellenze: dal 21 al 28

maggio la buona tavola piemontese per gli ospiti italiani e internazionali Una

cena con menù piemontese nei ristoranti della nave, uno show cooking

dedicato al riso DOP, due conferenze e corner promozionali presidiati dalle

ATL per l'intera durata della crociera nel Mediterraneo, dal 21 al 28 maggio.

Sono alcune delle iniziative volute dalla Regione Piemonte in collaborazione

con Costa Crociere e coordinata da Visit Piemonte per portare le eccellenze

enogastronomiche piemontesi su Costa Diadema, nave della compagnia

italiana. Gli ospiti italiani e internazionali presenti a bordo avranno

l'opportunità di gustare piatti e prodotti del Piemonte a cena navigando tra

Savona e Civitavecchia (per poi visitare Oristano, Palma de Mallorca,

Valencia e Marsiglia) e di conoscere il territorio con due incontri sulla cultura e

la storia gastronomica regionale tenuti dal professor Piercarlo Grimaldi, già

rettore dell'Università degli Studi di scienze gastronomiche di Pollenzo-Bra,

ma anche tramite video e filmati trasmessi sui monitor a bordo e materiali

promozionali in più lingue. È inoltre prevista la presenza a bordo del comico,

autore e conduttore televisivo Piero Chiambretti. Il nostro prodotto enogastronomico rappresenta un'importante leva

economica e un'opportunità per lo sviluppo turistico sostenibile delle aree rurali e di produzione. Questa nuova

iniziativa in partnership con Costa Crociere ci consente di inserire un ulteriore tassello nella già articolata

pianificazione di comunicazione e promozione dei prodotti di eccellenza e del territorio rivolta al mercato

internazionale, nazionale e regionale, sottolineano il presidente e l'assessore alla Cultura, Turismo e Commercio della

Regione Piemonte. «Il pubblico delle crociere è sicuramente un target sensibile alle attrattive della buona tavola e alla

conoscenza delle tradizioni agroalimentari, e il Piemonte terra del "buon vivere" sul tema ha tantissimo da raccontare -

spiega Beppe Carlevaris, presidente del Cda di Visit Piemonte - Sarà questa un'occasione importante per far

conoscere il nostro patrimonio diffuso di prodotti e di abilità artigianali con le pratiche sostenibili di produzione e

consumo. Da Torino, capitale dell'aperitivo, del gianduiotto e dei grissini, al riso DOP delle risaie di Vercelli, Novara e

Biella; dal prezioso Tartufo Bianco d'Alba alla nocciola IGP di Langa, alla grande famiglia di squisiti vini, formaggi e

salumi prodotti in tutta la regione, in Piemonte la tavola è sempre un'invitante esperienza di qualità e autenticità».

«Siamo lieti di portare a bordo di Costa Diadema le eccellenze del Piemonte, facendole scoprire ai nostri ospiti e

offrendo loro un'occasione davvero unica di conoscere questa splendida regione, a cui siamo legati storicamente. È

un'iniziativa che si sposa pienamente con il nostro impegno per promuovere un turismo di valore, sostenibile e

inclusivo, che contribuisca a generare valore economico e sociale nei territori dove operiamo», ha dichiarato

Giuseppe Carino, Vice President Guest Experience
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& Onboard Revenues di Costa Crociere. Il menù dedicato alle eccellenze piemontesi è stato studiato dagli chef di

Costa Crociere e in tavola spiccheranno vitello tonnato della tradizione, carne cruda di fassona, agnolotti, Gorgonzola

e Castelmagno DOP, riso DOP, i tipici "rabaton" dell'Alessandrino, salsiccia di Bra, nocciole IGP. Condividi Tag costa

crociere crociere Articoli correlati.
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Assiterminal: nuovo Board, tante conferme

ROMA Dopo l'intensa giornata di ieri che ha portato a Roma tanti protagonisti

del settore per il convegno di Assiterminal Portualità Italia, al servizio del

Paese, l'associazione ha riunito i suoi membri in Assemblea per il rinnovo

degli organi associativi. Dopo gli adempimenti formali di approvazione

bilancio 2022 e budget 2023, preso atto che il 2022 si chiude come anno

record nella storia di Assiterminal, per numero di aziende associate e terminal

e imprese portuali rappresentati nei porti italiani, l'Assemblea ha accolto la

proposta del Consiglio direttivo uscente di prorogare il mandato del

presidente Luca Becce finalizzata alla gestione del percorso di rinnovo del

Ccnl dei lavoratori dei porti e a sempre meglio definire l 'assetto di

Assiterminal nel panorama associativo di settore. La crescente richiesta di

partecipazione alla vita associativa si sono palesate anche attraverso diffuse

candidature per la composizione del nuovo Consiglio direttivo, per cui

l'Assemblea ha deciso di procedere alla modifica dello Statuto, ampliando la

platea dei componenti da 19 a 24 e aumentando il numero di vice presidenti

da 3 a 4, per valorizzare il senso di appartenenza, la voglia di contribuire alle

attività e allo sviluppo dell'associazione rafforzando lo spirito e lo stile di Assiterminal che lavora e opera per tutti.

Durante l'incontro ci si è a lungo soffermati sulle tematiche da affrontare, definendo le priorità di azioni e proposte che

saranno sviluppate dal nuovo Board e dalle Commissioni e gruppi di lavoro che si andranno ad affinare nelle prossime

settimane, confermando le linee programmatiche sino ad ora perseguite. Il nuovo board risulta composto così:

Presidente Luca Becce Vice presidenti Alessandro Becce (FHP Holdings) Tomaso Cognolato (Terminal Napoli Spa)

Alfredo Scalisi (LSCT) Antonio Musso (Grendi Trasporti Marittimi) Consiglio direttivo Antonio Barbara (HHLA)

Daniele Marchiori (PSA Vecon) Carlo Merli (FHP) Roberto Ferrari (PSA) Giulio Schenone (PSA) Lanfranco Carlini

(ACT) Giancarlo Acciaro (SeaLog) Maurizio Anselmo (TSG) Raffaella del Prete (GPH) Eric Gerritsen (Costa) Andrea

Morandi (ASE) Marco Dalli (CILP) Silvio Garrè (Porto Petroli Ge) Giordano B. Guerrini (Newcoop Log.) Michele

Giromini (MDC) Antonio Pandolfo (EST) Giorgio Blanco (Savona Trm Auto) Ivo Blandina (COMET) David La Rosa

(Traiana) Direttore Alessandro Ferrari
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Galà "Lo sport a sostegno delle diverse abilità"

Grande successo per l'evento di beneficenza ospitato da GNV (Gruppo MSC)

a bordo di Allegra e organizzato dai Rotary genovesi, con il patrocinio della

Regione Liguria, a favore della fondazione CometaBlu Genova, 19 aprile

2023 - GNV Grandi Navi Veloci (Gruppo MSC) ha ospitato ieri sera a bordo

della nave Allegra il galà di beneficenza "Lo Sport a sostegno delle diverse

abilità" , l'evento ideato da Agostino Banchi e organizzato dai Rotary

genovesi a favore di CometaBlu , la fondazione nata nel 2021 dalla volontà di

Angsa Liguria APS (sezione regionale dell'Associazione Nazionale Genitori

Persone con Autismo) di rispondere alle esigenze delle famiglie che sempre

più necessitano di percorsi strutturati e condivisi per i loro famigliari in

un'ottica di progettualità mirata all'individuazione di progetti di vita ad ampio

raggio che possano offrire ogni giorno ai ragazzi attività occupazionali,

laboratori, momenti di tempo libero e percorsi di autonomia abitativa. La terza

edizione della manifestazione , andata in scena nella serata di ieri con il

patrocinio della Regione Liguria, ha registrato il sold out con circa 600

partecipanti e ha raccolto 25mila euro . Nelle precedenti due edizioni (2018 e

2019) il riuscitissimo evento di beneficenza aveva coinvolto rispettivamente 260 e 400 partecipanti e permesso di

finanziare, attraverso le somme devolute, alcuni progetti della Fondazione ANGSA Liguria, come ad esempio il

"progetto weekend", un ambizioso programma che consente ai ragazzi di sperimentare nuove attività senza genitori

immergendoli in una dimensione di condivisione e amicizia. Ad accogliere gli ospiti sulla nave Allegra di GNV è stato il

comandante Andrea Cocchiara che, dopo l'aperitivo di benvenuto, ha salutato tutti i presenti e dato il via al

programma della serata presentato e condotto dal giornalista televisivo Beppe Nuti. Promotori dell'importante evento,

a cui hanno partecipato anche le famiglie e gli educatori di ANGSA Liguria con i loro ragazzi, sono undici Rotary

Club*, da sempre attivi nel sociale e per la serata rappresentati dal capofila Rotary Club Genova San Giorgio,

presente con il past president , Agostino Banchi, il Presidente, Luca Di Donna e il Presidente Eletto, Lucia Aliverti. Il

Rotary è un'associazione internazionale di donne e uomini imprenditori e professionisti che offrono il loro servizio

attraverso iniziative di sviluppo economico e sociale, per rispondere ai bisogni di chi è meno fortunato e per favorire

la pace. Molti gli sportivi legati al panorama genovese che hanno partecipato per sensibilizzare i presenti con la loro

testimonianza sul tema dello sport, elemento vitale e valido mezzo per il raggiungimento degli obiettivi di assistenza,

tutela e autonomia per i ragazzi affetti da autismo. Nel corso della serata i club Rotary genovesi hanno premiato per

meriti sportivi il campione olimpico Francesco Bocciardo, mentre l'assessore regionale allo sport, Simona Ferro, ha

consegnato una medaglia alle ragazze della US Luca Locatelli Genova, quali vincitrici del girone nord di A2 di

pallanuoto. Tra i sostenitori
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della manifestazione in qualità di main sponsor, oltre a GNV , figurano MSC Crociere e Banca Patrimoni Sella

Durante il galà, infine, sono stati acquistati ulteriori biglietti della lotteria benefica, in favore della fondazione

CometaBlu, con diversi contributi e premi speciali messi a disposizione dagli altri sponsor dell'evento: gioielleria

Dell'Acqua Bartolone, Broglia vini, Safe Network S.r.l., farmacia Fieschi e Ciccio S.r.l.
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Ricette e prodotti del Piemonte in tavola sulla rotta del Mediterraneo a bordo di Costa
Diadema

Un progetto della Regione per la promozione delle eccellenze: dal 21 al 28

maggio la buona tavola piemontese per gli ospiti italiani e internazionali

Torino, 19 aprile 2023 - Una cena con menù piemontese nei ristoranti della

nave, uno show cooking dedicato al riso DOP, due conferenze e corner

promozionali presidiati dalle ATL per l'intera durata della crociera nel

Mediterraneo, dal 21 al 28 maggio. Sono alcune delle iniziative volute dalla

Regione Piemonte in collaborazione con Costa Crociere e coordinata da Visit

Piemonte per portare le eccellenze enogastronomiche piemontesi su Costa

Diadema, nave della compagnia italiana. Gli ospiti italiani e internazionali

presenti a bordo avranno l'opportunità di gustare piatti e prodotti del Piemonte

a cena navigando tra Savona e Civitavecchia (per poi visitare Oristano,

Palma de Mallorca, Valencia e Marsiglia) e di conoscere il territorio con due

incontri sulla cultura e la storia gastronomica regionale tenuti dal professor

Piercarlo Grimaldi, già rettore dell'Università degli Studi di scienze

gastronomiche di Pollenzo-Bra, ma anche tramite video e filmati trasmessi sui

monitor a bordo e materiali promozionali in più lingue. È inoltre prevista la

presenza a bordo del comico, autore e conduttore televisivo Piero Chiambretti. Il nostro prodotto enogastronomico

rappresenta un'importante leva economica e un'opportunità per lo sviluppo turistico sostenibile delle aree rurali e di

produzione. Questa nuova iniziativa in partnership con Costa Crociere ci consente di inserire un ulteriore tassello nella

già articolata pianificazione di comunicazione e promozione dei prodotti di eccellenza e del territorio rivolta al

mercato internazionale, nazionale e regionale, sottolineano il presidente e l'assessore alla Cultura, Turismo e

Commercio della Regione Piemonte « Il pubblico delle crociere è sicuramente un target sensibile alle attrattive della

buona tavola e alla conoscenza delle tradizioni agroalimentari, e il Piemonte terra del "buon vivere" sul tema ha

tantissimo da raccontare - spiega Beppe Carlevaris, presidente del Cda di Visit Piemonte Sarà questa un'occasione

importante per far conoscere il nostro patrimonio diffuso di prodotti e di abilità artigianali con le pratiche sostenibili di

produzione e consumo. Da Torino, capitale dell'aperitivo, del gianduiotto e dei grissini, al riso DOP delle risaie di

Vercelli, Novara e Biella; dal prezioso Tartufo Bianco d'Alba alla nocciola IGP di Langa, alla grande famiglia di squisiti

vini, formaggi e salumi prodotti in tutta la regione, in Piemonte la tavola è sempre un'invitante esperienza di qualità e

autenticità ». « Siamo lieti di portare a bordo di Costa Diadema le eccellenze del Piemonte, facendole scoprire ai

nostri ospiti e offrendo loro un'occasione davvero unica di conoscere questa splendida regione, a cui siamo legati

storicamente. È un'iniziativa che si sposa pienamente con il nostro impegno per promuovere un turismo di valore,

sostenibile e inclusivo, che contribuisca a generare valore economico e sociale nei territori
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dove operiamo », ha dichiarato Giuseppe Carino, Vice President Guest Experience & Onboard Revenues di Costa

Crociere Il menù dedicato alle eccellenze piemontesi è stato studiato dagli chef di Costa Crociere e in tavola

spiccheranno vitello tonnato della tradizione, carne cruda di fassona, agnolotti, Gorgonzola e Castelmagno DOP, riso

DOP, i tipici "rabaton" dell'Alessandrino, salsiccia di Bra, nocciole IGP.
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Assitermina, Becce e Ferrari confermati presidente e direttore

Quattro i vicepresidenti: Alessandro Becce (FHP Holdings), Tomaso

Cognolato (Terminal Napoli Spa), Alfredo Scalisi (LSCT), Antonio Musso

(Grendi Trasporti Marittimi) Roma - Si è tenuta questa mattina l'assemblea

degli associati per il rinnovo degli organi associativi di Assiterminal

"L'assemblea - si legge in una nota - ha accolto la proposta del Consiglio

Direttivo uscente di prorogare il mandato del presidente Luca Becce

finalizzata alla gestione del percorso di rinnovo del CCNL dei lavoratori dei

porti e a sempre meglio definire l'assetto di Assiterminal nel panorama

associativo di settore". "Il record di aziende associate e la crescente richiesta

di partecipazione alla vita associativa si sono palesate anche attraverso

diffuse candidature per la composizione del nuovo Consiglio Direttivo, per cui

l'Assemblea ha deciso di procedere alla modifica dello Statuto, ampliando la

platea dei componenti da 19 a 24 e aumentando il numero di Vice Presidenti

da 3 a 4, per valorizzare il senso di appartenenza, la voglia di contribuire alle

attività e allo sviluppo dell'associazione rafforzando lo spirito e lo stile di

Assiterminal che lavora e opera per tutti". Al termine delle votazioni il nuovo

board risulta così composto: Presidente Luca Becce. Vice Presidenti: Alessandro Becce (FHP Holdings), Tomaso

Cognolato (Terminal Napoli Spa), Alfredo Scalisi (LSCT), Antonio Musso (Grendi Trasporti Marittimi). Consiglio

Direttivo: Antonio Barbara (HHLA), Daniele Marchiori (PSA Vecon), Carlo Merli (FHP), Roberto Ferrari (PSA), Giulio

Schenone (PSA), Lanfranco Carlini (ACT), Giancarlo Acciaro (SeaLog), Maurizio Anselmo (TSG), Raffaella del Prete

(GPH), Eric Gerritsen (Costa), Andrea Morandi (ASE), Marco Dalli (CILP), Silvio Garrè (Porto Petroli Ge), Giordano

B. Guerrini (Newcoop Log.), Michele Giromini (MDC), Antonio Pandolfo (EST), Giorgio Blanco (Savona Trm Auto),

Ivo Blandina (COMET), David La Rosa (Traiana) Il nuovo Consiglio Direttivo ha anche confermato direttore

Alessandro Ferrari per ulteriori quattro anni e il team dei revisori dei conti.
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Ricette e prodotti del Piemonte in tavola sulla rotta del Mediterraneo a bordo di Costa
Diadema

Un progetto della Regione per la promozione delle eccellenze: dal 21 al 28

maggio la buona tavola piemontese per gli ospiti italiani e internazionali Torino

- Una cena con menù piemontese nei ristoranti della nave, uno show cooking

dedicato al riso DOP, due conferenze e corner promozionali presidiati dalle

ATL per l'intera durata della crociera nel Mediterraneo, dal 21 al 28 maggio .

Sono alcune delle iniziative volute dalla Regione Piemonte in collaborazione

con Costa Crociere e coordinata da Visit Piemonte per portare le eccellenze

enogastronomiche piemontesi su Costa Diadema, nave della compagnia

italiana Gli ospiti italiani e internazionali presenti a bordo avranno l'opportunità

di gustare piatti e prodotti del Piemonte a cena navigando tra Savona e

Civitavecchia (per poi visitare Oristano, Palma de Mallorca, Valencia e

Marsiglia) e di conoscere il territorio con due incontri sulla cultura e la storia

gastronomica regionale tenuti dal professor Piercarlo Grimaldi, già rettore

dell'Università degli Studi di scienze gastronomiche di Pollenzo-Bra, ma

anche tramite video e filmati trasmessi sui monitor a bordo e materiali

promozionali in più lingue. È inoltre prevista la presenza a bordo del comico,

autore e conduttore televisivo Piero Chiambretti. Il nostro prodotto enogastronomico rappresenta un'importante leva

economica e un'opportunità per lo sviluppo turistico sostenibile delle aree rurali e di produzione. Questa nuova

iniziativa in partnership con Costa Crociere ci consente di inserire un ulteriore tassello nella già articolata

pianificazione di comunicazione e promozione dei prodotti di eccellenza e del territorio rivolta al mercato

internazionale, nazionale e regionale, sottolineano il presidente e l'assessore alla Cultura, Turismo e Commercio della

Regione Piemonte «Il pubblico delle crociere è sicuramente un target sensibile alle attrattive della buona tavola e alla

conoscenza delle tradizioni agroalimentari, e il Piemonte terra del "buon vivere" sul tema ha tantissimo da raccontare -

spiega Beppe Carlevaris, presidente del Cda di Visit Piemonte - Sarà questa un'occasione importante per far

conoscere il nostro patrimonio diffuso di prodotti e di abilità artigianali con le pratiche sostenibili di produzione e

consumo. Da Torino, capitale dell'aperitivo, del gianduiotto e dei grissini, al riso DOP delle risaie di Vercelli, Novara e

Biella; dal prezioso Tartufo Bianco d'Alba alla nocciola IGP di Langa, alla grande famiglia di squisiti vini, formaggi e

salumi prodotti in tutta la regione, in Piemonte la tavola è sempre un'invitante esperienza di qualità e autenticità».

«Siamo lieti di portare a bordo di Costa Diadema le eccellenze del Piemonte, facendole scoprire ai nostri ospiti e

offrendo loro un'occasione davvero unica di conoscere questa splendida regione, a cui siamo legati storicamente. È

un'iniziativa che si sposa pienamente con il nostro impegno per promuovere un turismo di valore, sostenibile e

inclusivo, che contribuisca a generare valore economico e sociale nei territori dove operiamo», ha dichiarato
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Giuseppe Carino, Vice President Guest Experience & Onboard Revenues di Costa Crociere Il menù dedicato alle

eccellenze piemontesi è stato studiato dagli chef di Costa Crociere e in tavola spiccheranno vitello tonnato della

tradizione, carne cruda di fassona, agnolotti, Gorgonzola e Castelmagno DOP, riso DOP, i tipici "rabaton"

dell'Alessandrino, salsiccia di Bra, nocciole IGP.
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Luca Becce confermato alla guida di Assiterminal, i vice salgono a quattro

Genova - Assiterminal riconferma Luca Becce (Psa) alla presidenza e

aumenta da 3 a 4 il numero dei vicepresidenti e da 19 a 24 i componenti del

consiglio direttivo per assecondare il numero record di aziende associate

raggiunto nel 2022 e la richiesta crescente di partecipazione. L'assemblea

dell'associazione dei terminalisti portuali ha deciso di prorogare il mandato a

Becce "finalizzato alla gestione del percorso di rinnovo del contratto collettivo

nazionale dei lavoratori dei porti e sempre meglio definire l'assetto di

Assiterminal nel panorama associativo di settore" sottolinea una nota. Le

aziende associate, in rappresentanza di 83 fra terminal e imprese portuali. I

quattro vicepresidenti sono Alessandro Becce (FHP Holdings), Tomaso

Cognolato (Terminal Napoli Spa), Alfredo Scalisi (LSCT), Antonio Musso

(Grendi Trasporti Marittimi). Riconfermato per altri quattro anni il direttore

Alessandro Ferrari e il team dei revisori dei conti.
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